
Secciones
IMPORTANTE REUNIÓN 

Acercamiento entre 
Provincia y Municipio 

Trasladarían Gendarmería a Rosario 

El intendente Jorge Berti recibió al secretario General de Gobernación Juan Cruz Cándido, para analizar diversas obras y 
proyectos para la ciudad. “Fue una reunión sincera y abierta de mucho compromiso exhibido desde el gobierno provin-
cial para con la ciudad”, expresó Berti. P. 3

El Intendente confirmó que fue informado sobre esta resolución que se tomará de manera paulatina. Solicitó 15 días, 
en este tiempo realizará gestiones para revertir esta decisión. La fuerza arribó a nuestra ciudad en el año 2016. P. 17
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ENTREVISTA

Tomás Herrera
El periodista conduce el noticiero central, además de 
formar parte cada mañana de El Show de la Noticia. 
Desde chico sabía que esta era su vocación. P. 2 

POLÍTICA

GREMIOS

Sisa estará 
al frente 
del PJ local 

Finalmente se presentó una 
sola lista para las elecciones 
del mes próximo. Así Jorge 
“Cuca” Sisa asumirá como 
Secretario General. P. 8

Docentes 
analizan el 
ofrecimiento 
Tanto AMSAFE como SA-
DOP realizarán las asam-
bleas provinciales en donde 
definirán si aceptan o recha-
zan la nueva propuesta del 
Gobierno. P. 11 

SENADOR NACIONAL 

Lewandowski en Villa Constitución  
Mantuvo una reunión con el intendente Jorge Berti y el pre-
sidente del Concejo Nicolás Rubicini. Luego fue recibido 
por miembros de la Comisión Directiva de la UOMVC. P. 14

Pablo González 
Marcha y paro. 
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EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

CON SONY MUSIC

Dúo Celeste firmó contrato  
Alma Pellegrini y Joaquín Jacob pactaron su vínculo contractual. “Cum-
plimos juntos un gran sueño”, resaltaron. P. 21 

INSTITUCIONES 

AVLPI convoca a profesionales 
A través del alquiler de sus consultorios. La intención es sumar servicios 
para pacientes de la Asociación y para la comunidad en general. P. 9
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

El periodista es la cara visible del noticiero central de nuestra ciudad, además de formar parte 
cada mañana de El Show de la Noticia. Desde chico sabía que este era su camino y su vocación. 
Hoy crece a pasos agigantados.

“Quiero verme triunfando y 
cumpliendo cada objetivo” 

Tomás Herrera.

recuerdo puntual de la infancia, los 
días viernes cuando terminaba la 
semana escolar nos cruzábamos al 
predio Cilsa. En donde ahora está la 
pista antes había una cancha de fút-
bol y nos juntábamos ahí con todos 
los chicos de la escuela a jugar ahí. 

Eran tardes a puro fútbol.

¿Eso te hizo llegar a jugar en un 
club?

Sí. Tuve paso por diferentes clubes 
de la región. Empecé en una escue-

lita, luego Atlético Empalme, Empal-
me Central, y los últimos seis o siete 
años estuve en Riberas del Paraná 
hasta los 20 años que jugué. Siempre 
digo que me retiró la pandemia. Ade-
más entre el trabajo y el estudio se me 
hizo complicado. 

¿Cómo nació este deseo de ser 
periodista?

Surgió cuando estaba terminando 
el primario, comenzando el secunda-
rio. Veía mucho noticiero deportivo, 
y siempre me gustó cómo los con-
ductores presentaban las noticias. A 
partir de allí me empecé a involucrar 
y me dije que en algún momento 
quería estar ahí. Hoy, de a poquito lo 
voy logrando. 

¿Qué pasó una vez que te recibiste?
Siempre se ha dicho que es com-

plicado involucrarse en el mundo 
del periodismo. En mi caso tuve la 
posibilidad de entrar a este medio de 
comunicación, un mes antes que me 
reciba. Eso me dio un poco de tran-
quilidad. 

¿Cómo fue ese comienzo?
Fue con Marcelo Pellegrini en 

Eligiéndonos. Era el operador de ese 
programa de radio y tenía una co-
lumna deportiva. Con el correr del 
tiempo, me fui sumando a El Show 
de la Noticia. 

¿Cómo te veías en ese momento 
y cómo te ves ahora?

He hecho un avance. Los prime-
ros años siempre son en los que uno 
tiene que crecer para no quedarse 
dentro del molde. El primer año lo 
viví con un cierto cosquilleo en la 
panza porque si bien uno se prepa-
ró para esto, el estar delante de un 
micrófono o una cámara no es fácil. 
Hoy me noto un poco más suelto y 
muy cómodo.

¿Dónde disfrutás más?
Tuve la posibilidad de pasar por 

todos los medios. Pero creo que dis-
fruto muchísimo lo que hacemos a 
la mañana, sobre todo en la prime-
ra hora de radio en donde hablamos 
de todo. Es muy entretenido hacer el 
programa. Si tengo que elegir un lu-
gar, me quedo con la radio. 

¿Esperabas tener tanto protago-
nismo en tan corto tiempo?

No. Pero ha sido un muy lindo de-
safío y una prueba para saber si esta-
ba o no preparado para esto. Lo tomé 
como una gran responsabilidad y 
ahora espero que lleguen muchos 
más desafíos. 

¿Esta actividad se sufre o se dis-
fruta?

Tiene sus momentos, pero en lí-
neas generales se disfruta totalmen-
te. Creo que eso también lo hace el 
entorno. Acá tenemos un equipo de 
trabajo espectacular. 

¿Cómo te ves dentro de 10 años?
Me gustaría verme triunfando y 

cumpliendo los objetivos que me he 
trazado a lo largo de estos años, inclu-
so antes de comenzar a estudiar. Como 
periodista creo que cubrir un mundial 
sería tocar el cielo completamente con 
las manos. Además de poder partici-
par de transmisiones deportivas, si son 
de fútbol mucho mejor. 

Tomás Herrera (24), a muy corta 
edad, cuando apenas tenía 12 años, 
comenzó con el anhelo de ser pe-
riodista. “Era muy chico y mis pa-
pás siempre me acompañaron y me 
dieron la libertad de elegir lo que me 
gustaba”, dijo y se emocionó al hablar 
sobre el orgullo de sus padres “desde 
el primer día”, al igual que el de su fa-
milia y amigos, “siempre son tus pri-
meros seguidores, y es espectacular 
sentir el apoyo de todos ellos en cada 
cosa que hago”. 

Hoy es parte del equipo de me-
dios de comunicación que integra 
Diario La Ciudad, en donde aporta 
sus columnas cada semana. Ade-
más de formar parte de El Show 
de la Noticia (lunes a viernes de 8 
a 11 horas por La 100 Villa Consti-
tución FM 94.7) y ser la cara visible 
del noticiero central de la ciudad 
“Telenoticias” (lunes a viernes a las 
20 por Canal 4). “Esto me produce 
una felicidad absoluta. En un pri-
mer momento no me esperaba que 
esa posibilidad llegara, no al menos 
en tan corto tiempo”, dijo y recalcó: 
“Lo vivo con una responsabilidad 
enorme, teniendo en cuenta lo que 
significa pertenecer al noticiero 
central de la ciudad y la región”. 

Hincha de Rosario Central y 
amante del fútbol, dice ser un apasio-
nado de los cuentos del Negro Fon-
tanarrosa. 

Periodista deportivo recibido, 
transita sus días como una de las figu-
ras de nuestro grupo de medios. A la 
par cursa la licenciatura en Periodis-
mo y Comunicación, “me queda una 
sola materia para recibirme así que 
esa es una de mis metas, completar 
mis estudios”. Hoy conocemos algo 
más sobre la vida de Tomi Herrera. 

¿Cuándo y dónde naciste? 
El 31 de octubre de 1999, soy de 

barrio Cilsa. Siempre viví aquí en Vi-
lla Constitución, y siempre en el mis-
mo lugar. 

¿Cómo está conformada tu fa-
milia?

Mi papá Daniel, mi mamá Analía 
y mi hermana Camila. 

¿Dónde estudiaste?
Desde jardín hasta el secun-

dario siempre cursé en la escuela 
Hijas de Cristo Rey. Y antes tuve 
un paso por el jardín maternal en 
Crecer Feliz. 

¿Recordás algo de tu infancia?
Las amistades es lo que más per-

dura. De hecho la gran mayoría de 
mis amigos son con los que compartí 
la escuela. Y si tengo que elegir algún 

TOMI EN REDES 
Instagram: @tomiherrera9

X: @tomi_herrera 
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Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

ENTREVISTA EN EL SHOW DE LA NOTICIA

Positivo encuentro entre autoridades.

Así lo comunicó el intendente Jorge Berti luego de mantener una reunión con el secretario General de Gobernación Juan 
Cruz Cándido. “Fue una reunión sincera y abierta y de mucho compromiso exhibido desde el gobierno provincial para 
con la ciudad”, expresó.

Finalmente Municipio y Provincia 
trabajarán de manera conjunta 

El intendente Jorge Berti recibió 
días atrás en su despacho al secre-
tario General de la Gobernación 
de Santa Fe, Juan Cruz Cándido 
con el fin de avanzar en acciones 
provinciales en Villa Constitu-
ción. Tras el encuentro, y en diálo-
go con El Show de la Noticia, Berti 
se mostró sumamente entusias-
mado por el acercamiento entre el 
Estado provincial y el municipal. 
“Juan Cruz es la mano derecha del 
gobernador. Tuvimos una reunión 
en la Municipalidad y la verdad 
es que de todas las reuniones que 
hemos mantuvimos con distintos 
funcionarios la que tuvimos con 
Juan Cruz nos genera otro tipo de 
expectativas. Ha sido muy positi-
va”, recalcó. Vale destacar que en el 
encuentro también estuvo presen-
te el coordinador provincial de Ju-
ventud, Andrés Barrio con quien 
se dialogó principalmente sobre 
las Jornadas 2024. 

En líneas generales, Berti expli-

“Hoy sentimos que tenemos un interlocutor válido dentro de la Provincia”, sostuvo Berti en referencia a Cándido.

có que junto a Cándido analizaron 
las obras que deben continuarse 
en nuestra ciudad, y otras que de-
berían ser tenidas en cuenta por 
la Provincia. “Priorizamos siem-
pre Villa Constitución entonces 
a la hora de gestionar lo haremos 
con todo. Creo que desde el Go-
bierno provincial también están 
entendiendo y tienen esta mirada 
de la importancia que tiene Villa 
Constitución en la provincia”, pro-
siguió. 

Entre los temas abordados se 
encontraron las rutas 90, 10S y 21; 
Jardín de Infantes de barrio San 
Cayetano; edificio del ISPEL N°3; 
y avenida Dorrego. 

“Hay que trabajar fuertemente 
con la provincia de Santa Fe que 
es la que hoy por hoy sentimos 
que nos está acompañando o que 
nos va a acompañar en este pro-
ceso de seguir transformando la 
ciudad. Las expectativas son bue-
nas y nos las habíamos tenido en 
otras oportunidades. Ha sido una 
reunión provechosa para la ciudad 
y para saber hacia adelante cómo 
vamos a trabajar y cuáles son las 
obras que se van a encarar, pero 
hablándolo desde un lugar de total 

sinceridad entendiendo las difi-
cultades que tiene la Provincia en 
el inicio de la gestión. Pero tam-
bién entiendo que viene un proce-
so donde probablemente haya una 
recuperación económica a través 
de los ingresos de distintos secto-
res, fundamentalmente el campo”, 
dijo Berti.

En relación a la ruta 90, confir-
mó que a fines de este mes o prin-
cipios de mayo comenzarán los 
trabajos para finalizar lo pendien-
te (banquinas y carpeta asfáltica) 
desde autopista hacia Villa Cons-
titución. 

Por el lado de la ruta 10S que 
une Villa con Theobald y la au-
topista se espera que los trabajos 
sean retomados a la brevedad ya 
están trayendo el equipamiento 
nuevamente a ese sector.

“Planteamos también el tema 
de la ruta 21. Todos vemos cómo 
está desde el Arroyo del Medio 
hasta Fighiera. Hay un trabajo que 
se está haciendo desde Alvear a Fi-
ghiera, que es la autovía. En el go-
bierno anterior se licitó ese tramo 
y se pensaba después licitar desde 
Fighiera hasta el Arroyo del Me-
dio. Hablamos sobre eso, y me dijo 

que estaba en carpeta porque es 
una de las obras que quieren hacer 
en virtud de la intensidad del trán-
sito”, anticipó el intendente. 

También dialogaron sobre el 
edificio propio del Instituto de 
Profesorado, “una obra que va 
bien y continúa avanzando”; y a 
la par “se comprometió a ver todo 
lo relacionado al jardín de infan-
tes en San Cayetano, una obra que 
está parada”. 

Por último, hablaron sobre 
seguir gestionado la reparación 
de las calles Dorrego y Formosa; 
como así también otros proyectos 
que han presentado en el marco de 
Incluir y de Obras Menores. 

“Fue una reunión sincera, 
abierta y de mucho compromiso 
exhibido desde el gobierno pro-
vincial para con la ciudad, espere-
mos que en las próximas semanas 
se vean señales concretas de este 
acompañamiento. Sabemos que 
es un gobierno que recién se ini-
cia y que ha tenido dificultades. 
Entendemos esa situación pero 
necesitábamos que hubiera seña-
les y ahora vemos una decidida 
disposición hacia nuestra ciudad”, 
sostuvo Berti. 

En referencia al rol de Cándido, 
valoró su predisposición y expre-
só: “Hoy sentimos que tenemos 
un interlocutor válido dentro de 
la Provincia de Santa Fe. Clara-
mente la reunión que mantuvimos 
se basó en generar hacia adelante 
cuestiones que la ciudad está es-
perando. Creo que en este mo-
mento hay señales concretas de 
acompañamiento hacia la ciudad, 
en lo que tiene que ver con obras 
y programas que se comprometió 
a desarrollar la Provincia”. “Toma-
mos un compás de espera para ver 
que estas cuestiones marquen en 
el territorio las distintas gestiones 
que hoy estamos haciendo”, agre-
gó y cerró: “Estamos con muchísi-
mas expectativas y agradezco que 
un funcionario provincial arribe 
al Municipio y más aún para tener 
una charla franca, abierta y en la 
cual se marcó el acompañamiento 
del gobernador Maximiliano Pu-
llaro hacia la ciudad”. 

Vale destacar que en los próxi-
mos días se generará una nue-
va reunión donde analizarán los 
avances de los temas planteados 
y se pondrá en agenda los demás 
proyectos pendientes. 
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Interés General

Desde esta semana lanzaron el servicio gratuito 
para ayudar a los vecinos con trámites disponi-
bles en PAMI y ANSES.

Ateneo VC “Arturo Jauretche” 
asesora sobre diversos trámites 

Funciona en San Juan y Rivadavia.

Ateneo Villa Constitución Arturo 
Jauretche es un nuevo espacio en 
nuestra ciudad que funciona en San 
Juan y Rivadavia. “Con un grupo 
de compañeros y compañeras que 
hace tiempo venimos trabajando en 
cuestiones que tienen que ver con 
servicios para la comunidad de Vi-
lla Constitución, emprendimos este 
nuevo espacio que en marzo pudo 
abrir sus puertas que se trata de una 

NUEVO ESPACIO

calzado y frazadas. 
“Las colectas serán durante todo 

el año, Villa Constitución es solida-

ria y siempre nos están acercando 
diferentes donaciones, así que agra-
decemos eso”, finalizó. 

Valeria Ríos y Antonella Ginessi.

institución de puertas abiertas con 
un perfil solidario”, explicó la presi-
denta del Ateneo, Valeria Ríos. 

Para el mes de abril llevan ade-
lante una propuesta que brinda 
servicios de asesoramiento para 
realizar diferentes trámites depen-
dientes de organismos nacionales. 
“Todas aquellas personas que tienen 
dudas pueden acercarse, porque la 
intención es trabajar cercanamente 
con los vecinos y las vecinas en es-
tos tiempos tan difíciles”, prosiguió 
Ríos. 

Este nuevo espacio de atención 
comenzó a funcionar el martes pa-
sado, y se mantendrá los días martes 
y jueves de 17 a 19 horas. Quienes 
se acerquen podrán recibir asesora-

EN REDES
Instagram: @ateneo.arturo.jauretche
Facebook: Ateneo Arturo Jauretche
WhatsApp: 3364582138

miento para turnos e inscripciones 
ante diferentes organismos nacio-
nales. Por ejemplo afiliaciones, cam-
bio de médico de cabecera, cambio 
de centro de internación, cambios 
odontológicos, y cartilla médica de 
PAMI; Ayuda Escolar y turnos en 
general de ANSES. Vale destacar 
que en todos los casos se tratan de 
gestiones gratuitas y los vecinos de-
ben acercarse con su DNI. 

“Estos son los trámites básicos, 
pero es un espacio abierto a la co-
munidad en donde realizaremos 
distintas actividades que iremos 
anunciando. Todo tiene que ver con 
esta necesidad de acompañar en 
estos tiempos difíciles a los vecinos 
con sus demandas”, prosiguió Ríos 
y agregó: “Es un espacio que de a 
poco irá tomando protagonismo en 
Villa Constitución”. 

Por otra parte, el Ateneo lleva a 
cabo una colecta de alimentos no 
perecederos, útiles escolares, ropa, 
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MUNICIPIO

El funcionario municipal explicó que la intención es poder dar respuesta te-
niendo en cuenta los recursos disponibles dado el contexto económico ac-
tual. “Haremos todo lo que esté al alcance en el marco de esta etapa que 
estamos viviendo”, sostuvo.

Oscar Bardey se refirió a los reclamos 
de la Comisión Vecinal de Centro III

Dirección de Vecinales.

Semanas atrás compartimos la en-
trevista con la presidenta vecinal 
de Centro III, Claudia Comninos, 
quien mostraba su preocupación 
ante la falta de respuestas a nume-
rosos reclamos presentados ante el 
Municipio. “La situación en general 
es bastante caótica. Del 1 al 10, me 
están resolviendo 4 ó 5. Muy poco”, 
dijo en su momento. 

Diario La Ciudad consultó al 
director de Vecinales Oscar Bardey 
sobre esta situación y brindó algu-
nas explicaciones. En primer térmi-
no recordó que fue parte de la con-
formación de esa vecinal, “porque 
Claudia vino con un reclamo como 
vecina y ahí empezamos a hablar y 
a pensar en que sería bueno confor-

mar una Comisión porque tendría 
otra dinámica con el Estado mu-
nicipal”. De ese tiempo a esta parte 
-siete meses aproximadamente-, 
“hemos ido avanzando en algunas 
cuestiones”, sostuvo enumerando 
por ejemplo la colocación de ram-
pas y arreglos de cordón cuneta en 
14 de Febrero y Belgrano, colabo-
ración con pintura, parte del alum-
brado público sobre calle French. 
“Se ha estado trabajando, aunque 
indudablemente siempre hay mu-
cho para hacer”, prosiguió. 

Bardey dejó en claro que “los re-
clamos siempre son bien tomados, 
nunca los tomo a mal porque me 
parece que están en su justo dere-
cho de hacerlo”. Pero, “siempre digo 

que hay que tener paciencia e ir de a 
poco, no es fácil porque son muchos 
barrios y la situación hoy en día está 
complicada”.

Así, el funcionario municipal 
explicó que tiempo atrás la reali-
dad era otra y se podía llegar a cada 
vecindario con obras de mayor en-
vergadura. “Durante los últimos 4 
años tuvimos el apoyo del gobier-
no nacional y provincial, Villa tuvo 
un crecimiento importantísimo en 
obras y es una cuestión que hoy no 
la manejamos. Entonces cada vez 
será más difícil poder resolver recla-
mos que son de gran envergadura. 
Sí podemos ir resolviendo las cues-
tiones que son mucho más simples 
en la faz económica”, explicó. 

Desde el área municipal anticiparon el cronograma para el resto de este mes.

Elecciones vecinales
Retomaron con la renovación de comisiones.

La Dirección de Vecinales del 
Municipio local informó sobre 
las próximas elecciones para 
renovar comisiones vecinales.

En ese marco, el titular del 
área, Oscar Bardey explicó que 
las mismas fueron iniciadas en 
febrero pasado. “Retomamos 

con las elecciones en el mes de 
febrero, porque tenemos mu-
chas vecinales que están venci-
das. Lo que estamos haciendo 

De esta manera la Línea A Chapuy ya no permite viajes urbanos. Su recorrido sigue siendo el mismo 
y el destino Rosario sigue vigente. El cambio implica que ya no se pueda optar por esa bandera para 
circular dentro de la ciudad o hacia Empalme.

Rosario Bus implementó cambios 
en el transporte interurbano

Desde este mes.

Rosario Bus, empresa presta-
taria del servicio de transporte 
público interurbano, informó 
cambios significativos imple-
mentados desde el pasado miér-
coles 3 de abril: Principalmente 
el servicio de la Línea A ban-
dera Chapuy, ya que a partir 
de dicha fecha su único destino 
disponible es Rosario. Esto im-
plica que los usuarios que de-
seen viajar a Villa Constitución 
o Empalme deberán optar por 
utilizar las líneas de bandera 

Ruta 21 o Empalme. Además, 
se ha notificado que esta última 
mencionada alteró su recorrido 
“para adaptarse a las necesida-
des de los usuarios”, según reza 
un comunicado de la compañía 
impreso y colocado en las uni-
dades móviles.

De esta manera la Línea 910 
San Nicolás – Empalme VC fun-
ciona con el siguiente trayecto. 

Vuelta: Desde la Estación 
Terminal de Ómnibus de San 
Nicolás (Dársena), Morteo, Fal-

cón, Don Bosco, Necochea, Av. 
Savio, Av. Moreno, Av. Alberdi, 
Av. Francia, Av. Viale, Av. Illia, 
Ruta Provincial Nº21, entrando 
a la ciudad de Villa Constitu-
ción por Ruta 21, San Martín, 
Comodoro Rivadavia, Presbí-
tero Daniel Segundo, Ruta Pro-
vincial Nº90, Av. 25 de mayo, 
ingresando a Empalme Villa 
Constitución por Av. Remedios 
de Escalada, Cochabamba, Saa-
vedra, Bv. Ayacucho hasta Av. 
Remedios de Escalada (EVC). 

Ida: Desde Bv. Ayacucho y Re-
medios de Escalada (Empalme), 
ingresando a Villa Constitución 
por Av. 25 de mayo, Ruta Pro-
vincial Nº90, Presbítero Daniel 
Segundo, Comodoro Rivada-
via, San Martín, Ruta Provincial 
Nº21, ingresando a la ciudad de 
San Nicolás por Av. Illia, Reyno-
so, Av. Francia, Av. Viale, Urqui-
za, Alberdi, Echeverría, J. Inge-
nieros, Av. Moreno, Av. Savio, 
Av. Falcón, Av. Morteo hasta la 
Estación Terminal de Ómnibus 

“La situación actual es complicada”, dijo.

Interés General 

Por último comentó que la inten-
ción es siempre poder dar respuesta 
a los pedidos y seguir atendiendo 
a las Vecinales: “Claudia sabe que 
puede venir cuando quiera e iremos 
viendo la situación, podemos ver el 

tema de las baldosas de la plaza, que 
se trata de una reparación simple. 
Lo que sea de fácil solución lo hare-
mos, todo lo que esté al alcance en 
el marco de esta etapa que estamos 
viviendo”, finalizó.

de San Nicolás (Dársena).
“La intención es que el que 

se suba a la línea Chapuy real-
mente sea porque tenga la ne-
cesidad de viajar hacia Rosario, 
y no como estaba pasando últi-
mamente que cualquier persona 
se subía y ocupaba asientos de 
este servicio. La línea Chapuy 
solamente va a cobrar pasaje en 
los puntos de Rosario, el cambio 
es que no cobra boleto local. Si 
uno se sube hoy a la línea te va 
a cobrar a Rosario, no los pun-
tos intermedios. No es que na-
die pueda subir, sino que saldrá 
mucho más caro”, aclaró la jefa 
administrativa del Departamen-
to de Inspección General del 
Municipio, Silvina Dabadie.

es programar las que están con 
mayor tiempo de vencimiento 
por lo cual son las primeras 
que vamos haciendo”, comen-
tó. 

Ya se realizaron en los ba-
rrios Santa Mónica, Prefectura 
y Puesta del Sol -este sábado-, 
y continuarán este sábado 13 
en Domingo Troilo, y el 20 de 
abril en Santa Teresita. 

“Siempre dejamos un fin de 

semana abierto por cualquier 
cuestión que pueda surgir du-
rante el mes que demore o 
aplace la elección en el día de-
terminado”, aclaró. 

Por último anticipó que para 
fin de este mes estará confirma-
do el cronograma para mayo, 
“tengo pedidos de algunas ve-
cinales que también quieren 
participar, veremos cómo lo 
acomodamos”, finalizó. 
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LOS COMICIOS FUERON EL SÁBADO PASADO

Con una lista renovada, integrada por varios jóvenes, la actual presiden-
ta vecinal continuará al frente de la Comisión del barrio. “Nos quedamos 
impresionados por cómo la gente se acercó a respaldarnos a pesar de ser 
única lista”, sostuvo.

Nora Olivera nuevamente 
electa en Puesta del Sol 

Con una gran participación por parte de los vecinos.

El sábado pasado se llevaron a cabo 
las elecciones para renovar comisión 
vecinal en barrio Puesta del Sol, en 
la oportunidad sólo se presentó una 
lista encabezada por Nora Olivera, 
quien continuará al frente de la pre-
sidencia del vecindario. 

“Fue una jornada muy positiva, 
hasta tuvimos que extender el horario 
por la cantidad de vecinos que iban 
llegando, así que sumamente conten-
tos y conformes por la respuesta que 

tuvimos”, expresó Olivera resaltando 
que a pesar de haber una sola lista los 
vecinos se comprometieron y partici-
paron respaldándola con su voto. 

“A nosotros ya nos conocen, pero 
la intención de que el vecino igual se 
acercara era porque en la lista hay 
gente nueva, muchos jóvenes que fui-
mos presentando durante el acto de 
las elecciones”, prosiguió explicando 
que “muchos vecinos quedaron ad-
mirados” porque la nueva lista está 

integrada por un gran número de 
jóvenes que nació en el barrio y hoy 
ya tienen edad como para participar 
activamente de la Comisión Vecinal. 
“Además, muchos otros chicos tam-
bién querían sumarse, pero no pudi-
mos inscribirlos porque nos pasába-
mos del cupo de personas. De todos 
modos trabajarán junto a nosotros 
como colaboradores”, prosiguió Oli-
vera.

Más adelante se refirió a las prin-

Desde diciembre de 2023, la Em-
presa Provincial de la Energía (EPE) 
lleva adelante un profundo plan de 
reestructuración, transparencia y 
eficientización. En este marco, desa-

rrolla operativos de detección de co-
nexiones clandestinas e irregulares, 
dentro del Plan de Disminución de 
Pérdidas No Técnicas en las redes de 
distribución.

Pablo Olivares y Gustavo Puccini, funcionarios provinciales.

La Empresa Provincial de la Energía continúa 
con las tareas de investigación de conexiones 
irregulares.

EPE detectó robo de energía por más de $77 millones

Entre las localidades figura Villa.

Destacaron también que creció el número de colaboradores.

Se dispuso la modificación del Régimen de Retenciones, lo que permitirá que 
2.500 micro y pequeñas empresas dejen de ser agentes de retención del im-
puesto sobre los Ingresos Brutos. Además, el trámite será 100% online.

Reducen carga tributaria 
a las pequeñas empresas

Administración Provincial de Impuestos.

Con el objetivo de reducir la car-
ga tributaria del sector productivo 
santafesino, compromiso que asu-
mió el gobernador Maximiliano 
Pullaro, la Administración Provin-
cial de Impuestos (API) emitió la 
resolución 13/2024, mediante la 
cual se modifica el Régimen de Re-
tenciones y Percepciones del im-
puesto sobre los Ingresos Brutos.

La medida establece que no de-
berán actuar como agente de re-
tención aquellas empresas cuyos 
ingresos brutos obtenidos en el 
año calendario inmediato anterior 
no superen los $1.200.000.000 atri-
buibles a la jurisdicción de Santa 
Fe, ni los $1.500.000.000 en el resto 
de las jurisdicciones del país.

Antes de esta disposición, de-
bían actuar como agentes de re-

tención todas aquellas empresas 
cuyos ingresos anuales superaran 
los $160 millones.

Al respecto, el ministro de Eco-
nomía, Pablo Olivares, destacó que 
“el nuevo piso es nueve veces su-
perior al que regía desde octubre 
de 2022, lo que beneficiará a 2.500 
micro y pequeñas empresas san-
tafesinas que venían estando al-
canzadas por esta obligación; que 
implicaba una exigencia adminis-
trativa y burocrática, que se tradu-
cía en un costo adicional para la 
pequeña empresa”.

Por su parte, el ministro de De-
sarrollo Productivo, Gustavo Puc-
cini, señaló que “es una medida a 
favor de las empresas santafesinas 
que no tiene precedente. Esto de-
muestra la vocación y el compro-

miso que tenemos con los sectores 
que producen, y nuestra forma de 
entender la gestión es a favor de 
los buenos contribuyentes, reco-
nociendo el esfuerzo que hacen. 
Pero no es una medida aislada, 
forma parte de otras que se están 
implementando en materia impo-
sitiva, en materia de financiamien-
to, como las líneas de crédito que 
pusimos en marcha con el progra-
ma ‘Santa Fe Activa’, que son líneas 
con tasa subsidiada orientadas a 
fortalecer el capital de trabajo y 
promover la inversión”.

Además, mediante la resolu-
ción 14/2024 y con el objetivo de 
desburocratizar el Estado, API 
dispuso que el trámite por el cual 
se gestione el reconocimiento de 
exención en el impuesto sobre los 

ingresos brutos se realice 100 % 
digital, vía online.

Hasta hoy, dicho trámite sólo 
podía realizarse en forma pre-
sencial y mediante soporte papel, 
lo que demandaba una demora 
considerable en expedientes que 
insumían en promedio 50 hojas y 
movimientos a través de distintas 
oficinas de API.

Para acceder al módulo de 
exención del Impuesto sobre los 
Ingresos Brutos se deberá contar 
con CUIT (Clave Única de Iden-
tificación Tributaria), Clave Fiscal 
Nivel 3, otorgada por la Adminis-
tración Federal de Ingresos Públi-

cos (AFIP) y habilitar en el sitio 
web de la Administración Federal 
de Ingresos Públicos (AFIP) el ser-
vicio “API - Santa Fe - Padrón Web 
Contribuyentes Locales”.

Habilitado el mismo, deberá 
ingresar a www.santafe.gov.ar/pa-
dronweb y seleccionar el Trámite: 
Impuesto sobre los Ingresos Bru-
tos “Padrón Web Contribuyentes 
Locales”.

Una vez autenticado el contri-
buyente, se desplegarán las dis-
tintas opciones correspondientes 
al Padrón Web de Contribuyentes 
Locales referidas al módulo de 
exención. 

cipales necesidades del barrio, en ese 
contexto recordó que ya está formu-
lado un proyecto para pavimentar la 

calle Cabildo Abierto, como así tam-
bién otro para la instalación de cáma-
ras de seguridad. 

“Sólo en 2 meses, realizamos más 
de 15 mil verificaciones en zonas co-
merciales e industriales de Santa Fe, 
Rosario, Rafaela, San Lorenzo y Villa 
Constitución. Como resultado de los 
controles, se labraron actas por con-
sumo no registrado que equivale a 
$77.400.000”, indicó Hugo Marcuc-
ci, el titular de la EPE, y agregó: “Los 
santafesinos deben comprender que 
cada peso producto de fraude, es di-

nero que pagamos todos los santafe-
sinos. Vamos a accionar con mucha 
firmeza frente a aquellos que roban a 
los ciudadanos. Esta gestión no sólo 
tiene el compromiso de eficientizar 
el funcionamiento y los recursos de 
la empresa sino también de rendir 
cuentas, investigar hasta las últimas 
consecuencias y erradicar los cir-
cuitos ilegales instalados que tanto 
daño provocan”.

El funcionario recordó que se 
encuentra vigente el sistema de de-
nuncias anónimas: “Contamos con 
una vía de recepción de denuncias 
anónimas sobre irregularidades en 
el servicio. Se puede comunicar al 0 
800 555 0083, en la oficina virtual de 
la empresa, a través de la web oficial, 
www.epe.santafe.gov.ar/?denuncia-
fraude y también a denuncias@epe.
santafe.gov.ar”.



7LA CIUDAD  I JUEVES 11 DE ABRIL DE 2024

Interés General 

Dorita Caminos y Claudia Damiani.

Brian Herrera, Ángel Godoy, Elva Ginessi y Mónica Lechisotti.

Comenzará este viernes y existen dos formas de cola-
borar. Donando lanas o cuadraditos, o capacitándose 
de manera gratuita para confeccionar las mantas.

Mercería Cretta lanza 
una campaña solidaria

“Manos que abrigan”.

ACTUALIDAD VECINAL

Este sábado serán los comicios y una de las listas está encabezada por Mónica Lechisotti, quien 
acompañada por parte del equipo de trabajo, compartió algunos de los proyectos en carpeta.

“Vecinos Unidos” se presenta en 
las elecciones de Domingo Troilo 

Renovación de la Comisión.

Mónica Lechisotti (candidata a 
presidenta), Elva Ginessi (tesore-
ra), Ángel Godoy (vicepresidente) 
y Brian Herrera (protesorero); re-
cibieron a Diario La Ciudad para 
presentar oficialmente la lista “Ve-
cinos Unidos” que este sábado par-
ticipará de los comicios para reno-
var la Comisión Vecinal de barrio 
Domingo Troilo. 

“En el barrio se han hecho algu-
nas cosas a cargo de los chicos de 
la otra lista, pero necesitamos mu-
cha gestión para poder lograr otros 
mantenimientos que son más im-
portantes como por ejemplo la 
parte edilicia, el tanque de agua, 
la plaza. La verdad es que está bas-
tante deteriorado el barrio”, resaltó 

Lechisotti. 
Además, anticipó que entre los 

proyectos presentan poder validar 
la creación de un consorcio, “tene-
mos muchos sectores de edificios 
monoblock y cuesta mantenerlos 
ya que el barrio es grande, muy 
grande”, agregó.

Por su parte, Godoy explicó 
que la intención es trabajar por las 
necesidades del vecindario convo-
cando a la totalidad de los vecinos, 
“necesitamos que nos ayuden, hay 
cosas esenciales que debemos cui-
dar como la limpieza, el agua, la 
cloaca, el mantenimiento de espa-
cios verdes”. 

Otras de las gestiones que pien-
san encarar frente al Municipio 

“Manos que abrigan” es la campaña 
que dará inicio mañana viernes en 
Mercería Cretta. Dorita Caminos y 
Claudia Damiani, visitaron los es-
tudios de nuestro grupo de medios 
para explicar en detalle los porme-

nores de esta cruzada solidaria que 
se basa en la confección de mantas. 
Para ello existen varias posibilidades 
de colaboración. Los vecinos pueden 
donar cuadrados tejidos y restos de 
lana. También se necesitan personas 

que se acerquen para la confección 
los días viernes de 14 a 15 horas, “allí 
no sólo pueden acercar lo que tengan 
para donar sino que pueden aprender 
a hacer los cuadraditos. Capacitamos a 
las personas de manera solidaria. Así 
que todos los que quieran donar su 
tiempo pueden llegarse los viernes”, 
recalcaron. 

Vale destacar que quienes deseen 
acercar sus donaciones de lanas o cua-
drados ya confeccionados lo pueden 
hacer de 8.30 a 19.30 horas en el co-
mercio (San Martín y San Juan). 

En relación a las razones que moti-
varon empezar con esta campaña, co-
mentaron que son compañeras en este 
emprendimiento hace más 15 años, y 
desde hace una década promueven ta-
lleres de capacitación. “Ha pasado mu-
chísima gente que encontró una salida 
laboral, que está dando clases. Enton-
ces en un año tan complejo para todos, 
poder pensar en esto de acompañar al 
otro, ser solidario con todos aquellos 
que este invierno la pasarán complica-
do es lo que nos movilizó”, relataron. 
“A partir de ahí nace esta necesidad 
que no tiene que ver con qué es lo que 
dono, sino con el cómo lo hago, desde 
qué lugar, desde la entrega”, agregaron. 
Por último anticiparon que las mantas 
estarán destinadas a merenderos y co-
medores de la zona. 

El Sindicato de Profesionales Uni-
versitarios de la Sanidad (SIPRUS) 
realizó este martes y miércoles un 

paro provincial de 48 horas en re-
clamo de mejoras sustanciales de 
las condiciones laborales en cen-

tros de salud y hospitales de Santa 
Fe. Entre las principales deman-
das se encuentran la necesidad de 

Entre las principales demandas se encuentran la necesidad de salarios dig-
nos, mejoras edilicias y un aumento en el presupuesto asignado al sector. 

Nuevo paro de Profesionales de la Salud 
Siprus. 

salarios dignos, mejoras edilicias, 
un aumento en el presupuesto 
asignado al sector, y condiciones 
seguras tanto para el personal 
como para los pacientes. Además, 
el gremio expone la falta de herra-
mientas adecuadas para combatir 

la actual epidemia de dengue, así 
como también la necesidad de ha-
cer frente al contexto de violencia 
que afecta al sistema de salud.

El delegado Dr. Manuel Ote-
ro expresó: “Estas medidas son 
para defender no sólo el bolsillo 
de los colegas, sino también para 
demostrar que no se puede seguir 
trabajando en condiciones de pre-
cariedad”. 

dos”, recalcó el candidato a vice-
presidente. 

Más adelante se refirieron al 
tema seguridad, y ante la preocu-
pación por los últimos robos ex-
plicaron que buscarán que la Poli-
cía “vuelva a hacer el recorrido que 
tenía en un principio cuando se 
inauguró la sede acá en el barrio, 
sobre todo en la noche”. 

A su turno, Herrera aclaró que 
lo principal en caso de ganar la 
elección del sábado es “ser com-
pletamente transparentes”. “Todo 
lo que ingrese al barrio será in-
formado a los vecinos”, sostuvo. 
Además desmintió un rumor que 
circuló en los últimos días: “Que-
remos aclarar a los vecinos en re-
lación a las becas de Yo Cuido a 
mi Barrio que no vamos a sacar 
a nadie. Por el contrario nuestra 
intención es sumar más gente por-
que el barrio es grande. El trabajo 
que están haciendo es muy bueno, 
pero falta gente”. 

Por último, la candidata a presi-
denta pidió a los vecinos “que con-
fíen” en la lista, porque “sabemos 
que la situación es difícil y noso-
tros vamos a tratar de ponerle el 
pecho a todo lo que viene”. 

son el bacheo de calle Chubut, la 
reparación del alumbrado público 
y recolección de grandes montí-

culos en la vía pública (como ser 
tierra y escombros), “cuánto más 
consigamos será mejor para to-
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PARTIDO JUSTICIALISTA

Finalmente se presentó una sola lista para las elec-
ciones que tendrán lugar el próximo 12 de mayo. 
“Haremos una convocatoria general y ahí tratare-
mos de convencer a los diferentes sectores que tie-
nen que estar todos dentro del partido”, expresó.

Autoridades locales y del departamento Cons-
titución se dieron cita para compartir una cena 
con el propósito de colaborar con mejoras edili-
cias y estructurales de la sede local.

Jorge “Cuca” Sisa será el nuevo 
secretario General del PJ local 

Reemplazará a Hugo Burguez.

Tal como informamos en nuestra 
edición pasada, el Partido Justicia-
lista Villa Constitución renovará su 
conducción en las elecciones que 
están estipuladas para el próximo 12 
de mayo. En ese contexto, hasta el 
jueves a la medianoche podían pre-
sentarse listas. 

El actual secretario General del 
PJ local, Hugo Burguez había con-
firmado que no volvería a postular-
se y que “hasta las 23.59” del jueves 
intentaría lograr una unidad de los 
diferentes sectores que hacen al pe-
ronismo para proponer autoridades 
que representen a los intereses de 

cada uno de ellos.
Finalmente una sola lista fue pre-

sentada, que postula como secreta-
rio General a Jorge “Cuca” Sisa, aun-
que por diversas declaraciones no se 
trató de una decisión mancomuna-
da entre todos los espacios. 

“Luego de todos los encuentros 
soy elegido como candidato, hubo 
otros sectores que decidieron no 
participar; pero la realidad es que 
esta era una lista de unidad”, dijo 
Sisa en diálogo con nuestro me-
dio. 

Luego de su asunción, el princi-
pal desafío será “tratar de convocar a 

Gran encuentro de la Unión Cívica Radical
En el Comité “4 de Febrero”.

“Hubo sectores que decidieron no participar, pero esta era una lista de unidad”.

Las autoridades agradecieron a cada uno de los presentes.

Interés General 

todos los sectores, armar dentro del 
partido departamentos por tema y 
que todos tengan participación”. 

“Haremos una convocatoria ge-
neral que será anunciada oportu-
namente para cuando asumamos, 

El pasado viernes se llevó a cabo la 
cena en el Comité “4 de Febrero” 
de la Unión Cívica Radical de Villa 
Constitución, con el propósito de 
colaborar para mejoras edilicias y es-
tructurales de la sede local. “Fue una 
velada que superó todas nuestras ex-
pectativas, en una noche colmada de 
emociones, risas y anécdotas com-
partidas entre todos los correligio-
narios y correligionarias presentes”, 
expresaron desde la UCR local.

“Nos sentimos profundamente 
agradecidos por el compromiso y la 

participación de cada uno de uste-
des. Gracias por dedicar su tiempo y 
energía para contribuir al crecimien-
to y la unidad de nuestro partido 
radical a nivel local”, prosiguieron 
al tiempo que solicitaron continuar 
trabajando mancomunadamente 
“con la convicción de que juntos 
podemos hacer grandes cosas. Esta 
noche ha sido sólo el comienzo de 
un año lleno de encuentros y logros 
compartidos”.

Desde el Comité agradecieron a 
los presentes, entre ellos el senador 

Germán Giacomino, la concejal Car-
la Bertero, el presidente de la UCR 
Villa Constitución Mariano Fabi, la 
secretaria General Analía Brassesco 
y autoridades radicales del departa-
mento Constitución.

“Fue una gran velada en donde 
compartimos con un buen número 
de presentes. Este encuentro se dio 
en el marco de una actualidad posi-
tiva para el partido porque tenemos 
al radical Maximiliano Pullaro en 
la gobernación, y es una posibilidad 
para que la provincia se siga tiñendo 
de los mismos colores que el gobier-
no provincial para trabajar en sinto-
nía”, expresó en diálogo con nuestro 
medio, la concejal radical Carla Ber-
tero. 

“En base a eso, fuimos presen-
tando durante el encuentro distin-
tas ideas. Además, junto a Viviana 

y ahí trataremos de convencer a 
todos los sectores de que todos tie-
nen que estar dentro del partido y 
ocupar una función específica para 
mejorar el funcionamiento del Par-
tido Justicialista”, prosiguió. 

Integran también la lista del 
Consejo de Unidad Básica: Soledad 
Ojeda, Paola Bagnera, Manuel Fa-
rías, Jorge Camilletti, Carla Farías, 
Ricardo Ludueña, Susana Pérez, 
Ariel Caminos, Lucía Rossi, Julia 
Heredia, Pablo Caminos, Josefi-
na Larrañaga, Delia Montenegro, 
Amalia Barreyro y Sandra Carrizo. 
En tanto el Consejo Departamental 
estará encabezado por José Giuse-
pponi. 

Por último analizó el presente 
de la ciudad: “Lo veo obviamente 
en relación a los lineamientos na-
cionales, hay una crisis económica 
muy profunda. Políticamente esto 
se resiente en toda la provincia. En 
Villa nosotros tenemos una muy 
buena gestión del intendente. Cla-
ro que hay reclamos porque con la 
crisis se van profundizando, pero 
en líneas generales hay una buena 
gestión que seguramente se resen-
tirá por la crisis nacional”. “Todo el 
mundo critica al intendente, pero 
para gobernar se necesita dinero”, 
finalizó.

La concejal se refirió a las elecciones para renovar autoridades en el Par-
tido Justicialista y dejó en claro que no se presentó una lista consensuada 
por las distintas partes “frente a un sector que decidió ir a internas sí o sí”.

“No hubo unidad, nos corrimos de la discusión”
Alejandrina Borgatta.

La concejal Alejandrina Borgatta 
se refirió a las próximas eleccio-
nes para renovar autoridades en el 
Partido Justicialista local y mostró 
su descontento. “En realidad no se 
logró la unidad, solamente se pre-
sentó una lista que la conforma un 

espacio político del peronismo. El 
resto decidimos corrernos de esa 
discusión entendiendo que hay un 
contexto en donde la ciudadanía 
está pidiendo respuestas frente a 
la situación económica que se está 
viviendo. Donde nos demanda la 

posibilidad de ser una alternativa 
política, donde podamos a través 
de proyectos e ideas poder salir de 
esta situación”, comenzó su descar-
go.

Para Borgatta, esa unidad “de-
bía haberse convocado mucho 

tiempo antes”. “Donde no sola-
mente se tiene que discutir cuá-
les son las personas que lideren el 
partido, sino discutir qué partido 
queremos. Qué partido representa 
no solamente al peronismo sino 
también a gran parte de la comu-
nidad y en ese sentido no se tiene 
que discutir una sola persona, sino 
un equipo y un proyecto político a 
futuro para nuestra ciudad y nues-
tro departamento”, sostuvo. 

Por último, Borgatta se lamentó 

de haber carecido “de esa posibi-
lidad de construcción a través del 
diálogo y de ideas” al tiempo que 
recalcó que los tiempos de debate 
previo a presentar listas, “fueron 
muy cortos”. 

“Frente a un sector que decidió 
ir a internas sí o sí, nosotros pre-
ferimos corrernos de la discusión, 
por ese motivo se presentó sólo 
una lista que hoy tiene la conduc-
ción del Partido Justicialista”, fina-
lizó.

Romo recibimos varias propuestas 
que podemos transformar en pro-
yectos en el Concejo”, agregó la edil y 

cerró: “Fue un encuentro realmente 
muy potable entre todos los correli-
gionarios”. 
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Municipales.

Acuerdo
salarial 
La Federación de Sindicatos de 
Municipales (FESIM) había anun-
ciado un paro de actividades para 
los días martes y miércoles de esta 
semana con réplica el 16 y 17 de 
abril. Finalmente, y mientras se 
desarrollaba la primera jornada 
de la medida de fuerza, desde el 
gremio anunciaron que se llegó 
a un acuerdo salarial por lo cual 
quedó sin efecto. Vale destacar 
que alcanzaba no sólo al Munici-
pio local, sino a varias comunas de 
la zona. 

La recomposición se logró en 
una reunión paritaria desarrollada 
el martes por la mañana. La mis-
ma incluye una suma no remu-
nerativa del 16% sobre la base del 
salario de febrero, que responde a 
un ajuste sobre el sueldo de marzo 
y se abonará por planilla comple-
mentaria. Además en abril se su-
mará a la asignación de categoría 
y se agregará un 4% más, haciendo 
un total de 20%. La próxima reu-
nión paritaria será el 24 de abril. 

INSTITUCIONES

Alquiler de espacios.

Alicia Virgili (presidenta), Gladis Colle (vocal) y María Andrea Longhi (secretaria).

Los interesados deben acercarse a Santiago del Estero 455. La intención es su-
mar servicios para pacientes de la Asociación y para la comunidad en general.

AVLPI convoca a profesionales 
para atender en sus consultorios 
La Asociación Villense de Lucha 
contra la Parálisis Infantil y de Re-
habilitación Integral (AVLPI-RI), 
abrió tiempo atrás la convocatoria 
a profesionales para que presten 
servicios en los consultorios con los 
que cuenta la institución. El alqui-
ler comprende el uso compartido 
de sala de espera, baños y cocina. 

Alicia Virgili (presidenta), Gla-
dis Colle (vocal) y María Andrea 
Longhi (secretaria) recibieron a 
Diario La Ciudad para informar 
sobre este y otros temas que hacen 
a la actualidad de la institución.

Con las actividades del año ya 
totalmente en marcha, las inte-
grantes de la Comisión Directiva 
resaltaron que “AVLPI siempre está 
a puertas abiertas para la comu-
nidad de Villa Constitución, por 
supuesto también para las zonas 
aledañas”. 

En relación al alquiler de los 
consultorios explicaron que la in-
tención es lograr un incremento 
de profesionales para la atención 
de los pacientes de AVLPI. “Esta-
mos escuchando ofertas, invitamos 
que vengan a conocer la institución 
para llegar a acuerdo y así tener 
profesionales que estén directa-
mente por AVLPI y que también 
presten servicio a la comunidad en 
general a través del alquiler de los 
consultorios”, explicaron.

Aquellos que deseen recibir más 
información pueden acercarse a 
la institución (Santiago del Este-
ro 455) de lunes a viernes en el 
horario de 8 a 14, o comunicarse 
al teléfono 3400441703. Además 
“siempre con los miembros de la 
Comisión Directiva se puede tratar 

cualquier dificultad que se dé fuera 
de esos horarios”, aclararon.

Por otra parte, anticiparon que 
ya están en plena organización del 
primer Té Desfile del año que será 
el 16 de mayo en el Club Social y 
para lo cual las tarjetas estarán a la 
venta a mediados de abril. “Vamos 

adelantando la fecha para que estén 
todas preparadas. En cada edición 
la respuesta es muy buena, pero te-
niendo en cuenta la situación actual 
en esta ocasión no sabemos cómo 
resultará. De igual manera nosotras 
siempre tenemos fe, nunca perde-
mos las esperanzas de que todo 

saldrá bien”, resaltaron y agregaron: 
“Estamos en conversación con una 
casa de moda, todavía no tenemos 
precisiones. Pero las señoras que 
asisten ya saben que siempre se 
come bien, el té será como siempre”. 

Por último, volvieron a hacer 
hincapié en la problemática de los 
elementos ortopédicos. “El pedido 
siempre es el mismo, si los están 
usando que se acerquen y confir-
men que están en uso. Caso con-
trario, por favor que los devuelvan 
en buenas condiciones, porque casi 
siempre los están devolviendo de 
a pedazos”, se lamentaron y prosi-
guieron: “Realmente nosotros los 
necesitamos porque hay otra gente 
que lo necesita. No podemos estar 
prestando algo que está roto o en 
malas condiciones”. 

En ese contexto confirmaron 
que están visitando de manera per-
sonal a los vecinos. “Hemos llega-
do a otra de las actividades que no 
es común y realmente no tenemos 
tiempo para eso, pero estamos vi-
sitando los domicilios de aquellas 
personas que tienen elementos 
ortopédicos del año 2020 al 2023. 
Previo hacemos un llamado tele-
fónico, al no recibir respuesta no 
tenemos más que visitarlos perso-
nalmente y retirarlos nosotros, en 
caso que no esté en uso por supues-
to”, finalizaron. 
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EN LA JORNADA DE HOY

El jueves pasado UOMVC dijo presente en San Nicolás.

AMSAFE y SADOP votan en las escuelas y en 
asamblea se conocerá si aceptan o rechazan el 
ofrecimiento salarial.

Las movilizaciones responden a un cronograma de medidas de fuerzas que también contemplaron una 
serie de paros escalonados y un paro por tiempo indeterminado a nivel local a partir de este 11 de abril.

Docentes analizan la nueva propuesta del Gobierno

Marcha por la Dignidad e inicio del 
paro por tiempo indeterminado 

Paritaria.

Convocan a la ciudadanía a acompañar.

El Gobierno provincial propuso al 
sector docente una nueva oferta 
salarial en una nueva reunión pa-
ritaria celebrada el lunes pasado. 
De la misma participaron, por el 
Gobierno provincial, además del 
ministro de Educación, José Goity, 
sus pares de Trabajo, Roald Bás-
colo, y de Economía, Pablo Oliva-
res, entre otros funcionarios. Y en 
representación del sector docente 
estuvieron, por AMSAFE, Rodri-

go Alonso, Susana Ludmer, María 
José Marano, Paulo Juncos y Sergio 
Bruchini; por SADOP, Pedro Bayu-
gar, Ricardo Vega, Cecilia de Santa 
María, Marín Lucero, Claudia Solís 
y Marcela Mateos; por AMET, Er-
nesto Cepeda, y por UDA, Zunilda 
Macedo y Germán Corazza.

La nueva propuesta salarial está 
conformada por un aumento del 
18%, tomando como base de cál-
culo los salarios correspondien-

tes al mes de diciembre de 2023. 
Este incremento será trasladado al 
sector pasivo docente, en iguales 
condiciones que al sector activo 
docente. En caso de ser aceptado, el 
aumento será abonado por planilla 
complementaria durante el mes de 
abril. Además de la reimplementa-
ción del Plan 25, previo debate de 
la normativa en la comisión téc-
nica, con el objetivo de mejorar la 
extensión horaria. En cuanto a las 
condiciones de trabajo en mayo se 
retomaría el ciclo de formación y 
concurso de ascenso a cargos direc-
tivos. Se presentará un borrador de 
convocatoria a concurso de ascenso 
para supervisores. Continuidad de 

los procesos de titularización que 
mantienen regularidad. Se propon-
drá una mesa técnica de trabajo 
para la revisión de los procedimien-
tos del artículo 60 para situaciones 
de violencia de género. Se iniciará 
un proceso de discusión inherente 
a las modificaciones y actualizacio-
nes del Decreto Nº 3029/12. Res-
titución de los Comités Mixtos de 
Higiene y Salud Laboral.

La próxima reunión paritaria 
está fijada para el día jueves 18 de 
abril. A su vez, las autoridades pro-
vinciales informaron que en caso 
de ser rechazada la propuesta se 
procederá a descontar los días de 
paro. 

En el caso de AMSAFE, el mar-
tes se realizaron las asambleas de-
partamentales, durante el miércoles 
se votó en todas las escuelas. En 
tanto que la Asamblea Provincial se 
realizará el día jueves, en la cual se 
determinará cual es la mejor estra-
tegia para las y los trabajadores de 
la educación. 

Por el lado de SADOP, el martes 
tuvo lugar la reunión de delegados 
y delegadas para brindar todos los 
detalles de la propuesta para que 
luego sea debatida en las escuelas y 
finalmente, votar por la aceptación 
o rechazo en una nueva reunión 
con fecha a confirmar (jueves o 
viernes). 

La UOM Villa Constitución partici-
pó, tal como se hizo en Campana, de 
una nueva Marcha por la Dignidad 
en la ciudad de San Nicolás en recla-
mo de un acuerdo paritario con la 
Cámara Argentina del Acero.

Los trabajadores metalúrgicos, 
junto a sus representantes sindi-
cales, volvieron a las calles en una 
nueva movilización que se congregó 
en uno de los ingresos a la planta 
Ternium y luego se dirigieron hacia 
plaza Mitre.

“Recordamos que, en el contexto 
de una postura totalmente negativa 
por parte de las empresas, las mar-
chas por la dignidad responden a un 

cronograma de medidas de fuerzas 
que también contemplaron una se-
rie de paros escalonados y un paro 
por tiempo indeterminado a nivel 
local a partir del 11 de abril”, señala-
ron desde la UOMVC.

En este sentido, el secretario 
General Pablo González, explicó 
que “ante la intransigencia de la 
empresa, que cínicamente sigue los 
dictámenes de Techint y mantiene 
a los siderúrgicos con el sueldo de 
noviembre, y ante la dilación de las 
negociaciones sin perspectivas de 
resolución sobre los valores de la 
inflación, la CD de UOMVC y las 
Comisiones Internas hemos resuel-

to declarar un paro activo por tiem-
po indeterminado a partir del 11 de 
abril”. Cabe señalar que en este mis-
mo día se realizará la tercera Marcha 
por la Dignidad en nuestra ciudad.

Manuel Casas, secretario Adjun-
to expresó: “Los salarios que noso-
tros hoy estamos percibiendo son 
indignos. Desde el mes de noviem-
bre no tenemos una actualización en 
la rama 21. Y en estos últimos meses 
si vamos solamente a lo que nos dice 
el INDEC, estaríamos cerrando este 
mes por arriba del 80% de inflación. 
Es decir, vimos disminuido el salario 
en más de un 80% y todavía segui-
mos teniendo paciencia”. 

“Las empresas todavía no están 
entiendo la situación que estamos 
atravesando”, prosiguió el gremia-
lista recalcando que “son empresas 
que no chicas, son multinacionales 
que han tenido ganancias siderales 
en los últimos años. Es cierto que tal 
vez haya una caída en la producción 
en Acindar, pero también es cierto 
que en estos últimos 10 o 20 años, 
Acindar nunca ha dejado de ganar 
como tampoco el grupo Techint en-
cabezado por Paolo Rocca”. 

“Esta persona que es la más agre-
siva hacia los trabajadores por no te-
ner empatía hacia ellos. Él está enca-
bezando esta resistencia de parte de 

Interés General 

los empresarios al aumento, todavía 
no está entendiendo que estamos 
viviendo con sueldos de noviembre 
cuando ellos han tenido ganancias 
siderales”, sostuvo Casas. 

“Todo esto es lo que nos angus-
tia”, dijo resaltando que ante el con-
texto es que este jueves la jornada 
de protesta será en Villa Constitu-
ción. “A diferencia de las otras sec-
cionales nosotros hemos decretado 
un paro por tiempo indeterminado 
teniendo en cuenta otras situacio-
nes que se vienen dando en la plan-
ta Acindar”, comentó.

Vale destacar que la convocatoria 
será en la puerta de Acindar “y nos 
trasladaremos hasta el centro de la 
ciudad como lo hemos hecho con 
las demás seccionales, visualizando 
lo que es el conflicto y pidiendo el 
acompañamiento de cada uno de 
los ciudadanos de Villa Constitu-
ción que tan solidarios son siempre 
ante estas situaciones”.

En relación a cómo se puede po-
ner fin a esta situación, Casas fue 
claro: “Si tienen un poco de empa-
tía con lo que está pasando, y dan 
un adelanto seguramente podre-
mos ver la manera de mitigar este 
ingreso al conflicto. Pero se trata de 
voluntades e intenciones. Así que 
esperamos que Acindar tenga esa 
intención de poder arrimar algún 
acuerdo. Nosotros siempre esta-
mos abiertos al diálogo, no somos 
ningunos temerarios ni ningunos 
incoherentes”, finalizó. 

La concentración tendrá 
lugar a las 13.40 en la por-
tería de la empresa Acin-

dar para luego movilizarse 
con vehículos hasta el pre-

dio de Las Dos Rutas y de allí 
marchar caminando a la plaza central 
donde tendrá lugar el acto.
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Alejandrina Borgatta y Nicolás Rubicini.

Dr. Julio Isaac.

miliano Pullaro, tomar nota de 
los esfuerzos económicos realiza-
dos por las provincias menciona-
das para proteger a su población 
de la epidemia del dengue, para 
emular dichas medidas de gobier-
no y ejecutar una campaña pro-
vincial de vacunación, tomando 

así acciones de protección para 
todos los santafesinos y santafesi-
nas”, prosiguieron. 

“También quisiéramos cono-
cer mediante informe, cuáles son 
las acciones y programas imple-
mentados por parte del gobierno 
provincial y su ministerio de sa-

lud en los últimos tres meses para 
la prevención y disminución de 
la circulación del dengue; al igual 
que del Gobierno Nacional que 
-hasta el momento- no ha mos-
trado sensibilidad con las clases 
trabajadoras y menos pudientes”, 
finalizaron.

FRENTE AL INCREMENTO DE CASOS

Concejales de Unión por la Patria. 

Los ediles Borgatta y Rubicini presentaron un 
proyecto en el que piden al gobernador Maxi-
miliano Pullaro, considere ejecutar una campaña 
provincial de vacunación contra el dengue, como 
lo hicieran las provincias de Misiones, Salta y Co-
rrientes, ante la negativa del gobierno nacional.

Solicitan una campaña provincial 
de vacunación contra el dengue

A inicios de abril, la epidemia de 
dengue en el país había dejado 
más de 130 víctimas fatales y más 
de 200 mil casos positivos. En la 
provincia de Santa Fe, los núme-
ros indican más de 25 mil casos 
confirmados y 12 fallecidos.

La preocupación por parte de 
los concejales de Unión por la Pa-
tria, se profundizó con la postura 
del gobierno nacional que indi-
có que “la inmunidad se logra a 
través del paso del tiempo, por lo 
que vacunar ahora implicaría que 
esa inmunidad no sea inmediata”. 
Un argumento que el biólogo mo-
lecular Ernesto Resnik, desmintió 
y aclaró que “la inmunidad se ve 
enseguida, pero además la inmu-
nidad dura mucho tiempo, vacu-
nar ahora es ayudar ahora y des-
pués”, pidiendo responsabilidad 
a la hora de transmitir mensajes 
tan sensibles. 

Para Nicolás Rubicini y Ale-
jandrina Borgatta, “la negativa 
del gobierno nacional de incluir 
la vacuna contra el dengue en el 
calendario obligatorio, no ga-
rantiza la equidad al acceso a la 
salud como derecho para la co-

munidad, negando la posibilidad 
que todas las provincias tengan 
la misma oportunidad de acceso 
como política de Estado”. 

Es por esto que varias pro-
vincias comenzaron a gestionar 
la compra de dosis con recursos 
propios para su aplicación a gru-
pos específicos, teniendo en cuen-
ta que la Administración Nacio-
nal de Medicamentos, Alimentos 
y Tecnología Médica (ANMAT) 
aprobó la vacuna TAK-003, tam-
bién conocida Qdenga, del labo-
ratorio Takeda.

“Vale destacar que el costo de 
esta vacuna, disponible en los va-
cunatorios privados, supera los 
$70.000 cada dosis, y sólo algunas 
obras sociales cubren el 40% de 
su costo, por eso es importante 
que el Gobierno Nacional asegure 
esta vacuna en el calendario obli-
gatorio para que su inoculación 
sea gratuita a toda la población 
pro igual”, dijeron los ediles.

“Para la mayoría de las fami-
lias argentinas este costo es inac-
cesible, entonces sino no hace los 
esfuerzos el gobierno nacional, 
sugerimos al gobernador Maxi-

El director del Hospital brindó una serie de recomendaciones ante el brote 
que se origina en el país. A su vez recalcó que en la ciudad no se registra-
ron casos graves.

“Descacharrar y desmalezar 
son acciones fundamentales”  

Casos de dengue.

En el contexto de brote nacional 
en donde aumentan los casos de 
dengue, el director del Hospital 
SAMCo, Dr. Julio Isaac brindó 
una serie de recomendaciones 
para evitar contagiarse la enfer-
medad. 

“Las recomendaciones son 
exactamente las mismas de siem-
pre, no conservar elementos de 
depósitos de agua, tener los pas-
tos cortos y los árboles podados. 
El uso de mangas largas y de repe-
lentes. Eso es básicamente. Por un 
lado evitar que el mosquito nos 

pique y por otro que se críe y se 
reproduzca. El descacharreo sigue 
siendo fundamental”, resaltó.

A su vez, explicó que las cues-
tiones climáticas son partes im-
ponderables “que uno no puede 
manejar” y que el dengue pasó 
a ser una cuestión endémica, 
“cuando antes era algo solamente 
de las provincias del norte o de 
otros países con climas más cáli-
dos que el nuestro. Evidentemen-
te ha habido un cambio y ya se ha 
instalado”.

Por lo tanto, “¿qué podemos 

hacer nosotros?, protegernos, cui-
darnos para que no nos pique y 
evitar el ciclo reproductivo. Des-
cacharrar y desmalezar”, reiteró.

En relación a los síntomas, 
explicó que “puede aparecer fie-
bre quebrantahuesos con dolores 
musculares importantes, diarrea, 
uno puede creer que es un sín-
drome gripal y lo que caracterís-
tico es que en el laboratorio se ve 
reflejado un descenso de glóbu-
los blancos que obliga a descartar 
otro tipo de enfermedad endémi-
ca como la fiebre hemorrágica”. 

Hoy el diagnóstico de dengue 
es clínico acompañado por un 
laboratorio. “Si bien existen test 
rápidos que lo confirman, de no 
hacerlo en los casos más serios se 

manda a PCR a Rosario para la 
confirmación”, finalizó aclarando 
que al momento “lo que nosotros 
estamos viendo es que no son tan-
tos los casos graves”.
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Para mayores consultas está disponible la línea 0800-444-
4276, los días hábiles de 8 a 14, y el correo electrónico 
iapos_consultas@santafe.gov.ar

La Plaza de la Constitución fue el escenario para el inicio de un nuevo ciclo.

Las personas contempladas en los grupos de riesgo, pueden solicitar su 
turno para acceder a la vacuna en forma gratuita.

IAPOS lanzó la campaña 
de vacunación antigripal 

Para afiliados.

Como parte de la estrategia de 
prevención de enfermedades res-
piratorias, el Instituto Autárquico 
Provincial de Obra Social (IA-
POS) abrió la inscripción para la 
vacunación antigripal 2024.

La campaña está destinada a 
todos los afiliados y afiliadas, ma-
yores de 65 años y menores de esa 
edad que se encuentren incluidos 
en grupos de riesgo, que podrán 

recibir la vacuna en forma gratui-
ta.

La inoculación de los menores 
entre 6 y 24 meses se realizará ex-
clusivamente en los efectores pú-
blicos de salud, sin necesidad de 
solicitar turno.

Por otra parte, en sintonía con 
la estrategia de inmunización del 
Ministerio de Salud de la Provin-
cia de Santa Fe, se está realizando 

la vacunación de los beneficiarios 
del IAPOS que se encuentran en 
instituciones geriátricas.

Además, desde la Obra Social 
se está organizando la logística 
para la inoculación de los bene-
ficiarios que se encuentran con 
internación domiciliaria y no 
pueden trasladarse para recibir la 
vacuna en las farmacias.

El turno se puede solicitar a 

acercarse a cualquier centro de 
salud o en el hospital para la va-
cunación antigripal y el resto de 

calendario. “Hay mucha deman-
da, así que pedimos paciencia”, 
finalizó Antonello. 

SALUD

Municipio y Hospital.

En el regreso de la iniciativa itinerante, se colocaron más de 300 dosis de 
vacuna antigripal a adultos mayores de 65 años. La intención es recorrer la 
ciudad acercando las vacunas de calendario a la comunidad.

Operativo “Más Cerca, Más Cuidados”

El Municipio y el Hospital SAM-
Co comenzaron con la campaña 
de vacunación antigripal. En ese 
marco, en la jornada del jueves 
estuvieron presentes en la Plaza 
de la Constitución, de 9 a 13 ho-
ras, colocando la dosis a adultos 
mayores de 65 años. 

El operativo “Más Cerca, Más 
Cuidados” es organizado por la 
Secretaría de Salud Preventiva y 
Desarrollo Humano en conjunto 
con el Hospital “Juan E. Millich”. 

Esta fue la primera actividad 
del 2024, luego de un año en 
donde con gran éxito acercaron 
diversos servicios a cada punto 
de Villa Constitución. La inten-
ción es poder continuar con este 

operativo en las semanas venide-
ras. 

En esta oportunidad en la pla-
za central se aplicaron más de 
300 dosis. La misma tiene por 
objetivo reducir la complicacio-
nes, hospitalizaciones, secuelas 
y muertes ocasionadas por la in-
fección del virus influenza en la 
población de riesgo.

“Desde el Secretaría seguimos 
acompañando la salud pública 
para resguardar y cuidar a nues-
tros adultos mayores”, resaltó la 
directora de Acción Social Paola 
Rondán que estuvo presente du-
rante el operativo acompañada 
por el intendente Jorge Berti y el 
presidente del Concejo Nicolás 

Rubicini.
A su turno, Olga Antonello 

-jefa de Inmunización- se mos-
tró satisfecha por la respuesta de 
los vecinos que se acercaron y 
reiteró como en ocasiones ante-
riores la buena predisposición de 
los adultos mayores al momento 
de participar y esperar su turno. 

“La realidad es que vamos a 
seguir trabajando, la intención 
es avanzar con estos operativos 
como ya lo hemos hecho en años 
anteriores. No sólo con antigri-
pal sino con el resto de las vacu-
nas”, explicó. 

Vale destacar que los adultos 
mayores de 65 años con el DNI 
y carnet de vacunación deben 

través de la aplicación para celu-
lares “Mi IAPOS”; también ingre-
sando a la web del IAPOS, o per-
sonalmente en las farmacias.

La vacunación se realizará en 
la Red de Farmacias del Colegio 
de Farmacéuticos, adheridas para 
tal fin. El listado de las mismas 
puede ser consultado en la página 
web de la obra social (www.iapos-
santafe.gob.ar). 

De acuerdo a lo resuelto por 
el Ministerio de Salud de la Na-
ción, los beneficiarios entre 2 y 64 
años comprendidos en los gru-
pos de riesgo son: el personal de 
salud; embarazadas y puérperas; 
quienes tengan enfermedades 

respiratorias, enfermedades car-
díacas, inmunodeficiencias con-
génitas o adquiridas, pacientes 
oncológicos / oncohematológicos 
y trasplantados, personas con 
obesidad mórbida, con diabetes, 
insuficiencia renal crónica avan-
zada; retraso madurativo grave en 
menores de 18 años de edad, sín-
dromes genéticos, enfermedades 
neuromusculares con compromi-
so respiratorio y malformaciones 
congénitas graves, convivientes 
de enfermos oncológicos/on-
cohematológicos y de prematuros 
menores de 1.500 g, y otras pato-
logías determinadas por la reso-
lución ministerial.

Interés General 
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VISITÓ LA CIUDAD EL LUNES PASADO

Senador nacional. 

Mantuvo una reunión con el intendente Jorge 
Berti y el presidente del Concejo Nicolás Rubi-
cini. Luego fue recibido por miembros de la Co-
misión Directiva de la UOMVC. “Pude conocer de 
primera mano las graves consecuencias econó-
micas y sociales para la ciudad y la región por la 
parálisis en Acindar”, expresó.

Lewandowski se interiorizó sobre las 
consecuencias del freno en la producción 

Lewandowski fue recibido por González, Rubicini y Berti.

El senador Nacional por Santa Fe, 
Marcelo Lewandowski, realizó este 
lunes por la tarde una visita a Vi-
lla Constitución con el propósito 
de ofrecer su atención y respaldo a 
temas cruciales para la región. Vale 
destacar que estuvo acompañado 
por el diputado provincial Miguel 
Rabbia. 

Inicialmente, sostuvo un encuen-
tro con el intendente Jorge Berti y el 
presidente del Concejo, Nicolás Ru-
bicini. Posteriormente, ambos fun-
cionarios locales lo acompañaron a 
una reunión con la comisión direc-
tiva de la UOM, encabezada por el 
secretario general Pablo González. 
El foco de la visita estuvo en abordar 
asuntos como la situación producti-
va de Acindar, la economía local, el 
empleo y el desarrollo de la zona.

“Para nosotros es valioso que 
tanto Lewandowski como Rabbia 
vengan a la ciudad para ver cómo 
pueden ayudarnos en este contex-
to y ponerse a disposición de Villa 
Constitución”, expresó Berti. En 

relación a ArcelorMittal Acindar, 
“es muy valorable que hablen con 
la Comisión de la UOM, que bus-
quen interiorizarse en cuál es la si-
tuación, cómo pueden colaborar y 
saber dónde estamos parados en el 
contexto de una crisis que está agu-
dizándose fundamentalmente por 
la baja considerable que hay en el 
consumo”, prosiguió el intendente y 
repitió como en ocasiones anterio-
res que también ante esta situación 
“hay medidas especulativas que no 
contribuyen en nada con lo que tie-
ne que ver con la paz social y el de-
sarrollo de la actividad productiva”. 

“Esta situación que estamos vi-
viendo la venimos anunciando des-
de diciembre, cuando Acindar nos 
dijo que había una caída abrupta 
de la producción para el proyectado 
2024. A medida que fueron pasando 
los meses, esto fue haciéndose cada 
vez más real. Y cada informe que te-
nemos es peor”, dijo luego González. 

A su turno, Lewandowski se 
mostró preocupado por la situación 

actual en la ciudad en el marco del 
freo en la producción de Acindar. 
“Conversamos de primera mano las 
graves consecuencias económicas y 
sociales para la ciudad de la parálisis 
de la producción de Acindar, gene-
rando suspensiones laborales, pro-
ducto de las políticas nacionales”, 
expresó.

“Sabemos todo lo que ha pasado 

en ocasiones anteriores en toda esta 
zona, con crisis que han terminado 
muy mal. Son fábricas emblemáticas 
y gran parte de la economía de la re-
gión se mueve en torno a estos tra-
bajos. Lo que estamos viendo cuan-
do uno habla con distintos sectores 
industriales es que la situación se ve 
muy complicada y afecta al hilo más 
delgado, los trabajadores”, continuó 

su alocución. 
“Uno no quiere quitar la espe-

ranza de la gente, pero lamentable-
mente analizo lo que veo venir y es 
una situación realmente compleja 
en todos los frentes”, prosiguió re-
saltando que “cuando un gobierno 
no tiene en la mira que sus fábricas 
produzcan, la crisis va a llegar”, fi-
nalizó. 

Interés General 

Dejando Huellas comenzó las castraciones itinerantes en 2015.

Se realizaron 60 esterilizaciones que significó un costo de alrededor de un millón de pesos. Desde la 
agrupación agradecieron el acompañamiento de los vecinos que colaboran apadrinando las castraciones.

Primera jornada de castración 
del año de Dejando Huellas

Con gran éxito.

El domingo pasado en el meren-
dero de Silvana Villordo se lle-
vó a cabo la primera jornada de 
castración del año de la agrupa-
ción Dejando Huellas. La misma 
abarcó a perros y gatos (machos 
y hembras) de los barrios 9 de 
Julio, Santa Teresita, Luján y Pre-
fectura.

La jornada, que es de carácter 
gratuito, fue un gran éxito con 
más de 60 esterilizaciones rea-
lizadas durante las 8 horas que 
duró la actividad. 

La intención es hacer 6 jorna-
das anuales, como realizan cada 
año, pero esto dependerá del pre-
supuesto porque hoy cada castra-
ción tiene un valor de 15 mil pe-
sos. “Eso lo bancamos nosotras. 

Tenemos colaboración de Ger-
mán Giacomino y del Municipio, 
pero hoy en día es mínima para lo 
que sale cada jornada. Por suerte 
tenemos también la ayuda de un 
montón de gente que son padri-
nos que aportan mensualmente. 
Sin eso sería imposible lograrlo”, 
explicó una de las integrantes del 
grupo, Florencia de la Torre.

La jornada del domingo sig-
nificó un costo de aproximada-
mente un millón de pesos, por 
eso agradecieron a quienes ayu-
dan mensualmente para que esto 
sea posible e invitaron a quienes 
quieran sumarse para poder se-
guir realizándolas. El agradeci-
miento fue también para el di-
rector de Vecinales Oscar Bardey 

“que nos bancó toda la jornada 
yendo y viniendo con la movi-
lidad ofrecida por el Municipio 

con la cual traemos y llevamos 
los animales. Sin esto nos sería 
imposible brindar el servicio ya 

que muchos no cuentan con mo-
vilidad”. También a Silvana Vi-
llordo por ceder las instalaciones 
del merendero.

De la Torre explicó la importan-
cia de seguir sumando padrinos 
para continuar con esta gran cau-
sa que inició en el año 2015. Los 
interesados pueden contactarse a 
través de las redes sociales (@de-
jandohuellascastraryeducar). 

“La situación está muy compli-
cada así que todo aporte ayuda, 
también están las veterinarias. 
En las redes siempre pedimos co-
laboración porque aparte de las 
castraciones asistimos a animales 
en situación de calle y eso tam-
bién nos significa mucho dinero”, 
comentó.

Existen además otras formas 
de colaborar con Dejando Hue-
llas, “también hacemos ferias 
americanas en donde vendemos 
ropa a precios muy accesibles. Si 
hay gente que quiera donar ropa 
que esté en buen estado, también 
nos ayuda. Las fechas las vamos 
poniendo en las redes.

También hacemos rifas, tor-
tas, nos van a ver con un puesto 
cuando hay algún evento en Vi-
lla”, finalizó.
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SE CONMEMORÓ EL 2 DE ABRIL

La actividad fue organizada en conjunto por el 
Municipio y Empujando Límites. Se desarrolló el 
sábado por la tarde y recorrió el centro villense. 
Participaron más de 200 ciclistas.

Gran convocatoria en la 
bicicleteada “Oleada Azul”

Día de Concientización del Autismo.

El pasado 2 de abril se conmemoró 
el Día Mundial de Concientización 
sobre el Autismo. “Actualmente, el 
autismo no se considera un diag-
nóstico único sino un conjunto de 
trastornos que tienen en común un 
cierto grado de alteración en tres 
áreas: déficit de interacción social, 
problemas de comunicación y un 
repertorio anormalmente restringi-
do de comportamientos e intereses. 
Juntos sigamos visibilizando para 
seguir construyendo nuestra convi-
vencia”, expresaron desde la organi-
zación.

En el marco de esta fecha, el 
Municipio a través del área de Dis-
capacidad y la Secretaría de Salud y 
Desarrollo Humano; y Empujando 
Límites; organizaron la bicicleteada 
Oleada Azul, que tuvo desarrollo 

también en otras localidades del 
país.

En el caso de nuestra ciudad fue 
el sábado pasado por la tarde, con 
concentración en la Plaza Urquiza. 
Desde allí realizaron un circuito ce-
rrado que recorrió la zona céntrica 
y finalizó en la Plaza de la Constitu-
ción. La consigna era participar con 
una remera azul, o cualquier otra 
prenda o accesorio de ese color. 

“Como área bregamos para que 
los derechos de las personas con 
autismo se cumplan. El año pasado 
hicimos la puesta en marcha de los 
pictogramas dentro del Municipio, 
que son adaptados con braille para 
que las personas en su desenvolvi-
miento e independencia le sea mu-
cho más fácil manejarse de manera 
autónoma. Este año, lo quisimos 
hacer a partir de esta bicicleteada”, 
expresó la titular del área de Disca-
pacidad Carina Bordiga agradecien-
do a todos los que se sumaron a la 
propuesta. “Superamos todas las ex-
pectativas y fue realmente un éxito”, 

Los organizadores agradecieron a todos los que se sumaron a participar.

Interés General 

agregó. 
Juan Marquetti y Emiliano Mar-

quetti, son hermanos y embajadores 
de Empujando Límites. “Es la inclu-
sión a través de la bicicleta tándem. 
Queremos visibilizar más que nada 
que las personas con discapacidad 
también pueden hacer deportes. 
Empujando Límites es una ONG 
fundada en Buenos Aires, somos 
embajadores hace 5 años y trabaja-
mos en todo el departamento Cons-

titución, visibilizando a través de 
carreras, peregrinaciones y ciclotu-
rismo. En esta ocasión con esta bici-
cleteada en Villa Constitución, para 
nosotros es realmente un gusto tra-
bajar para que esto se visibilice aún 
más”, comentó Juan en diálogo con 
nuestro grupo de medios.

El sábado fueron más de 200 los 
ciclistas que se sumaron a esta marea 
azul que tiñó a las calles villenses. 
“Agradecemos a las agrupaciones de 

Fénix Cicloturismo, Sin Banderas,
Panteras Bike, Las Bici Voladoras, 

Bikers Alcorta, Empujando Límites 
de Molina, Movimiento Solidario 
VC y al presidente del Concejo Mu-
nicipal Nicolás Rubicini quienes nos 
acompañaron en este día. Además a 
integrantes y familiares de distintas 
instituciones como Los Duendes y 
Ayecan y grupos de padres de perso-
nas con autismo”, finalizaron desde 
la organización. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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Interés General 

AMSAFE CONSTITUCIÓN

En el marco del paro nacional convocado por CTERA y el reclamo por la restitución del FONID, Rafael 
y Ernesto Rodríguez contaron lo que se vivió durante la histórica protesta que duró más de mil días.

El recuerdo de la Carpa 
Blanca sigue vigente 

“Hablar de la carpa, es hablar de una lucha”.

En el marco del paro nacional do-
cente lanzado por CTERA, dos 
docentes de nuestra ciudad acom-
pañados por los directivos de 
AMSAFE Constitución contaron 
en primera persona todo el con-
texto que años atrás vivieron para 
lograr el FONID, el fondo por el 
cual hoy vuelven a reclamar los 
docentes de todo el país tras que 
el Gobierno Nacional frenara los 
envíos a las provincias. 

La Carpa Blanca fue una de las 
protestas más extensas de la déca-
da de 1990 llevada a cabo por los 
sectores docentes de todo el país 
quienes reclamaban un aumento 
en los fondos económicos desti-
nados a la educación a través de 
la sanción de la Ley de Financia-
miento Educativo y la derogación 
de la Ley Federal de Educación. 
La carpa fue instalada frente al 
Congreso Nacional el 2 de abril de 
1997 y levantada el 30 de diciem-
bre de 1999. Fue liderada por dife-
rentes organizaciones bajo el lema 
“La carpa de la dignidad”. Tras una 
extensa lucha el Congreso Nacio-
nal sancionó la Ley 25.239 que fue 
promulgada el 30 de diciembre, 
sobre Reforma Tributaria que crea 
el Fondo para el Financiamiento 
Educativo proveniente de Rentas 

AMSAFE Constitución tambien reclama por la restitución del FONID.

nificó realmente un momento en 
donde un poder político quería 
callarnos. Con la carpa blanca, no 
pudieron. Y si vuelve a estar, tam-
poco van a poder”, prosiguió reco-
dando además el momento en que 
“la Marcha Blanca” pasó por Villa 
Constitución. “Fue histórico”, dijo 
emocionado y cerró: “La lucha del 
docente santafesino, la lucha de la 
escuela pública siempre está vi-
gente”. 

A su turno, Ernesto Rodríguez 
-secretario superior-, agregó: “La 
carpa blanca constituyó uno de los 
grandes hitos de la lucha docente a 
nivel nacional y provincial, porque 
también hubo replique de la que se 
instaló frente al Congreso en cada 
una de las provincias. Fue una de 
las medidas más originales para 
enfrentar las políticas neoliberales 
de la década del ’90. En ese mo-
mento, el gobierno nacional había 
trasladado los servicios educativos 
a las provincias sin financiamien-
to. Esto repercutía claramente en 
un deterioro de la calidad educa-
tiva, por lo tanto la medida que se 
adoptó fue aceptada y reconocida 
por toda la sociedad que apoyó a 
los docentes durante más de mil 
días de carpa blanca y ayuno do-
cente. Finalmente logró sancionar-
se una ley que trataba de modificar 
esta perversa iniciativa del gobier-
no nacional con el FONID, y que 
hoy con una medida arbitraria el 
gobierno nacional por medio de 
un decreto pretende anular”. 

Para Rodríguez, “los que te-
nemos una cierta trayectoria te-
nemos que pensar en medidas 
innovadoras, creativas” y para 
ello “necesitamos de la solidari-
dad de todos los ciudadanos que 
comprendan que la educación es 
el mecanismo más importante de 
transformación social y que por lo 
tanto debemos apoyar todos fer-
vientemente a la educación públi-
ca”, finalizó.   

Generales, manteniendo el Fondo 
de Incentivo Docente (FONID). 
Ese mismo día, luego de 1003 días, 
culminó la protesta. 

“Hablar de la carpa blanca es 
hablar de una lucha. Una lucha 
que sigue vigente. Si bien la car-
pa significó muchísimo en la do-

cencia, en la docencia santafesina 
mucho más. La carpa blanca se 
levantó, pero vuelve con más fuer-
za”, expresó Rafael Rodríguez, do-
cente jubilado. 

“Muchos de los que partici-
pamos, de los que estuvimos allí; 
diríamos que es una necesidad 

para estos tiempos que nos toca 
vivir en donde el poder de los que 
en este momento están gobernan-
do quieren desviar esa lucha, una 
lucha que estará siempre presente 
en nosotros porque nunca baja-
mos los brazos ni la guardia. La 
carpa blanca para nosotros sig-

La clase de apertura será el 19 de abril. Luego, los encuentros se desarro-
llarán los sábados por la mañana con modalidad presencial o virtual.

Invitan a participar del 
Programa de Liderazgo 

Amasonas.

La Academia Argentina de Muje-
res Líderes “Amasonas” es un es-
pacio de formación y participación 
que promueve liderazgos colabora-
tivos que abren la transformación 
política y social. Es un espacio de 
aprendizaje, intercambio y cons-
trucción colectiva, que tiene como 
misión forjar líderes para un mun-
do democrático, plural, igualitario 

y sustentable. A tales fines, brindan 
herramientas y saberes prácticos 
para potenciar individual y colec-
tivamente las capacidades de lide-
razgo de las mujeres para vencer 
la adversidad, responder a proble-
mas, enfrentar la incertidumbre, 
negociar con otros actores, contri-
buir con otras personas, y con otras 
mujeres sobre todo construyendo clases virtuales en vivo que serán 

un total de 12.
“El programa está dirigido a 

todas aquellas personas que se de-
diquen a gestionar sus empresas, 
sus emprendimientos, sus espacios 
de trabajo, su propia vida”, explicó 
Matilde Baroni entrevistada en El 

Show de la Noticia. 
En la oportunidad brindarán 

herramientas de habilidades blan-
das, comunicación, oratoria, ges-
tión de equipos de trabajo, finan-
zas, gestión de conflictos, “conocer 
los contextos en los que nos desa-
rrollamos”, agregó. 

Para recibir más información pueden contactarse a través de un 
mensaje en Instagram (@amasonasacademiademujeres) o vía 
WhatsApp al 3415716665.

Es un espacio de aprendizaje, intercambio y construcción colectiva.

consensos, para la transformación 
social y política. Desde la acade-
mia se ofrecen capacitaciones a 
empresas y organizaciones para su 
transformación. Las capacitaciones 
están pensadas y diagramadas para 
trabajar en forma dinámica, donde 
intercambiamos ideas, saberes, co-
nocimientos y estrategias.

En ese marco, invitan a partici-
par del Programa de Liderazgo que 
tendrá su apertura el próximo 19 
de abril con una clase de presenta-
ción de 18.30 a 20.30 horas. El cur-
sado será los días sábados de 9.30 
a 11.30 horas, y también estará la 
posibilidad de unirse a través de las 
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El Intendente ratificó que fue informado sobre 
esta resolución que se tomará de manera pau-
latina. Solicitó 15 días, en este tiempo realizará 
gestiones para revertir esta decisión. 

Anuncian que Gendarmería 
será trasladada a Rosario 

La fuerza arribó a Villa en 2016. 

“Tuvimos una reunión el martes por 
la noche en donde nos anoticiaron 
que por órdenes de las autoridades 
iban a replegar al personal lenta-
mente. Nos dijeron que iba a ser algo 
paulatino, lento y no sacar a todos de 
golpe, pero que sí iban a sacar a Gen-
darmería de la ciudad”, confirmó el 
intendente Jorge Berti en diálogo 
con El Show de la Noticia. Según lo 
que informaron esta decisión se debe 
a que deben atenderse diversos pues-
tos en la zona de Rosario y para ello 
la fuerza cuenta una cierta cantidad 
de efectivos (alrededor de 100) y no 
es suficiente. “La situación es que 
aunque sea paulatinamente, yo lo 

AUTORIDADES LO CONFIRMARON AL MUNICIPIO 

es la primera vez que intentan lle-
varse el escuadrón de Gendarmería, 
“uno normalmente no lo comenta 
para no generar pesimismo en la 
gente. En este caso vinieron ya con 

una orden mucho más concreta 
de llevarse los efectivos paulatina-
mente. La idea es que lo podamos 
revertir, y en ese sentido vamos a ir 
trabajando”, finalizó.

Gendarmería arribó a Villa en el año 2016.  

tengo que hablar con la ciudadanía 
ahora porque de a poco ya no vamos 
a tener a la Gendarmería y no quiero 
que el vecino piense que uno miró 
para otro lado”, prosiguió. 

Berti recordó que la delegación 
se creó en el año 2016 al realizar ges-
tiones ante el Gobierno Nacional en 
la figura de Patricia Bullrich, “desde 
ese momento no hay una cuestión 
formal y administrativa que diga que 
hay un destacamento en Villa Cons-
titución, sino que fue un compromi-
so político que pudo sostenerse a lo 
largo de estos años”. 

“Hemos pedido infinidad de ve-
ces no sólo la incorporación de más 

gendarmes sino también el hecho de 
generar un escuadrón en Villa. Lo 
hablamos con los gobiernos naciona-
les, y no pudimos avanzar porque la 
logística que significa tiene muchas 
situaciones económicas hacia aden-
tro del Estado nacional. A raíz de eso 
no pudimos avanzar, pero tampoco 
nos esperábamos que tomaran una 
decisión de estas características”, sos-
tuvo el Intendente. 

“Quedamos en un compás de es-
pera de 15 días. En este tiempo ire-
mos haciendo gestiones, algunas ya 
las iniciamos”, informó enumerando 
que mantuvo diálogos con referentes 
nacionales y provinciales. “Además 
vamos a charlarlo con el Concejo y 
con las instituciones.  Estamos ha-
blando con todos y seguramente la 
semana próxima viajaré a Buenos 
Aires para ver de qué manera pode-
mos revertir esto”, dijo.

El Intendente reconoció que no 

Policiales
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PROYECTO LEGISLATIVO

El legislador aboga por una estrategia integral 
que involucre la colaboración entre el gobierno 
provincial, la ciudad de Rosario y los departa-
mentos del sur de Santa Fe.

Giacomino pidió extender el plan 
de seguridad al sur provincial

Cifras preocupantes.

Germán Giacomino presentó un 
proyecto en la Cámara de Sena-
dores de Santa Fe para extender 
al departamento Constitución la 
zona de cobertura de seguridad 
actualmente aplicada en la ciu-
dad de Rosario. En su alocución, 
destacó la necesidad de abordar 
la creciente actividad delictiva en 
áreas adyacentes, reconociendo 
que “a mayor presión de segu-

“Tenemos situaciones que no ocurrían desde hace mucho tiempo”. 

droga han avanzado mucho” y ya 
son cuestiones “más evidentes y 
que molestan mucho al vecino”. 
Asimismo, señaló que la proble-
mática también se extiende al 
interior del Departamento: “Hay 
localidades en las que tenemos si-
tuaciones que no ocurrían desde 
hace mucho tiempo”. 

El legislador aboga por una 
estrategia integral que involucre 
la colaboración entre el gobierno 
provincial, la ciudad de Rosario y 
los departamentos del sur de San-
ta Fe. “Creo que es algo que nos 
va a permitir mitigar este flagelo”, 
sostuvo.

Giacomino calificó la situación 
como una "zona endémica" que 
está afectando profundamente la 
calidad de vida de los ciudada-
nos. Finalmente, expresó su reco-
nocimiento hacia los fiscales y el 
personal de seguridad del depar-
tamento Constitución por su dedi-

cación y eficiencia en un contexto 
de recursos limitados. Asimismo, 
respaldó las acciones impulsadas 

por el gobernador Maximiliano 
Pullaro en la lucha contra el cri-
men organizado en Santa Fe.
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Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

ridad, se disipa a otros lugares y 
generalmente a los departamentos 
linderos”.

El senador respaldó su pro-
puesta con cifras preocupantes: 
“En el departamento Constitu-
ción, en lo que va de este año, se 
llevaron a cabo más de 100 allana-
mientos con detenidos por causa 
de narcotráfico y microtráfico, 
dando todos positivos. Desde hace 
años, viene creciendo el delito y la 
venta de droga, y en muchos casos 
vinculados con bandas de narco-
tráfico”. 

En referencia a Villa Consti-
tución, afirmó que “el delito y la 



19LA CIUDAD  I JUEVES 11 DE ABRIL DE 2024

Policiales

INSEGURIDAD

El profesional había denunciado públicamente la sustracción de una caja 
metálica con instrumentos para cirugía traumatológica en la noche del 
sábado, apelando a la solidaridad de la población. Finalmente el domin-
go fue recuperado.

Apareció el instrumental 
quirúrgico robado al Dr. Lera 

Forzaron la tapa de su camioneta.

El Dr. Sergio Lera denunció a 
través de las redes sociales que 
en la noche del sábado fue víc-
tima de un robo y apeló a la so-
lidaridad de la comunidad para 
dar con uno de los elementos 
sustraídos ya que era de suma 
importancia para poder con-
tinuar con su actividad profe-
sional. “Anoche me forzaron la 
tapa de la camioneta y me ro-
baron varias cosas, pero lo úni-

co que me importa y necesito 
recuperar es una caja metálica 
que contiene instrumental para 
cirugía traumatológica. Es muy 
importante para mí y para los 
pacientes. No puedo reponerlo a 
tiempo, tengo 3 cirugías esta se-
mana que se van a suspender. Si 
alguien sabe o ve algo por favor 
avisarme”, rezaba el texto. 

Finalmente durante la jorna-
da del domingo, esta caja fue re-

cuperada. “Quiero informar que 
hace un rato recuperé el instru-
mental que me habían robado. 
A la persona que me lo devolvió, 
gracias por hacer lo correcto. Y 
a todos los que se preocuparon 
y difundieron, estoy convencido 
que fue lo que hizo que las cosas 
aparecieran. Las redes son una 
herramienta maravillosa, y que 
usadas correctamente dan bue-
nos frutos”, expresó. Por el robo debía posponer las cirugías de esta semana.

Ingresaron rompiendo el vidrio de la puerta del frente. 

Ingresaron a la secretaría rompiendo un vidrio de la puerta. “No se llevaron nada, 
pero arreglar conlleva un dinero que no tenemos”, se lamentó Alicia Virgili.

Intento de robo en la sede de AVLPI-RI
Santiago del Estero al 400.

Delincuentes protagonizaron en la 
madrugada del lunes pasado un in-
tento de robo en la sede de la Aso-
ciación Villense de Lucha contra la 
Parálisis Infantil y de Rehabilitación 
Integral (AVLPI-RI), ubicada en 
Santiago del Estero al 400. 

En el lugar, rompieron un vidrio 
de la puerta principal para ingresar 
a la oficina de secretaría, sin llevarse 
ningún elemento. 

La presidenta Alicia Virgili expli-
có que una empleada de la entidad 
se anotició de lo sucedido al llegar 

a su lugar de trabajo: “Se encontró 
esta mañana (por el lunes) con los 
vidrios rotos de la puerta del frente. 
Entraron por un espacio muy chico 
y revolvieron toda su oficina calculo 
que buscando dinero, algo que no-
sotros no dejamos nunca. Acá no 
hay nada de valor, lo que se puede 
recaudar en el día es muy poco y no 
queda aquí”, se lamentó. A su vez, 
pidió “por favor que si alguien vio 
o escuchó algo, nos digan para co-
mentárselo a la policía”. 

“Teníamos miedo que algo así 

sucediera, porque ya habían entrado 
al edificio de al lado -el SIEM-, y esta 
vez nos tocó a nosotros”, prosiguió. 

Además, resaltó que aunque no 
lograron llevarse nada la Comisión 
Directiva está realmente preocupa-
da por los gastos adicionales que 
esta situación genera para la institu-
ción. “Tenemos que gastar ahora en 
un vidrio, que es carísimo, y además 
arreglar la reja para que no vuelvan 
a entrar. Son todas cosas que nos 
llevan un dinero que no tenemos”, 
dijo. 

Por último reflexionó: “Ya no sa-
bemos qué hacer, porque está todo 
tan mal que no sabemos si van a vol-
ver a entrar. Esto tiene rejas por to-

dos lados, pero igual el miedo está. 
Esto nos proporciona un montón de 
gastos que no podemos afrontar en 
este momento”, finalizó. 



20 LA CIUDAD  I JUEVES 11 DE ABRIL DE 2024

VECINOS LO RETUVIERON HASTA EL ARRIBO DE LA POLICÍA

En Brown y San Juan.

Se produjo en la maña-
na de este martes lue-
go que un joven le sus-
trajera estos elementos 
a una vecina.

Arresto civil por el robo 
de un celular y una tablet

En la mañana de este martes se llevó 
a cabo un arresto civil en Presbíte-
ro Daniel Segundo, entre Mendoza 
y San Juan, después de que un de-
lincuente de 24 años, oriundo de 
la ciudad, le robara a una mujer un 
teléfono celular y una tablet en la 
intersección de Brown y San Juan. 
Además, se recuperaron dos cubier-
tas que se cree fueron sustraídas por 
el sospechoso. Testigos en el lugar 
informaron que la víctima, de 30 
años, estaba visiblemente conster-
nada y no realizó declaraciones.

Desde la Unidad Regional VI 
informaron que la Sección Moto-
rizada respondió a un llamado del 

El joven fue trasladado a la Comisaría 1ª.

911, realizado minutos antes de las 
8 de la mañana. Una vez en el lugar, 
un vecino contó a los uniformados 
lo sucedido minutos antes cuando 
vio al sujeto corriendo con las per-
tenencias de la víctima y dejando en 

su andar dos cubiertas. Ante la pre-
sencia de testigos, los policías reali-
zaron una requisa sobre el joven y 
entre sus prendas encontraron los 
elementos sustraídos. Acto seguido 
el sujeto fue trasladado a la Comi-

saría 1ª en calidad de demorado. La 
causa fue caratulada como “hurto 
en grado de tentativa”. En el lugar 
secuestraron dos cubiertas R13, un 
celular Motorola E32 y una tablet 
marca Gadnic. 

EN REDES

Y extorsión.

El hecho fue denun-
ciado el domingo por 
la noche.

Tentativa 
de estafa 

Un vecino de 38 años denunció 
el domingo por la noche una 
tentativa de estafa y extorsión 
tras mantener una conversación 
en redes sociales con un presun-
to perfil falso. 

Durante la interacción, reci-
bió imágenes de una mujer en 
ropa interior y más tarde le soli-
citaron fotos similares de él. 

Al día siguiente, fue contac-
tado por un individuo que lo 
acusó de enviar material inapro-
piado a una menor de edad, exi-
giendo un millón de pesos para 
evitar una difamación pública. 

Luego de la negativa del 
damnificado, se habrían produ-
cido hechos de hostigamiento 
a miembros de su familia. Las 
autoridades fueron notificadas e 
interviene el Ministerio Público 
de la Acusación.

Policiales
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Alma y Joaco trabajan juntos desde el año pasado. 

GRAN PRESENTE

Alma Pellegrini y Joa-
quín Jacob pactaron su 
vínculo contractual con 
Sony Music Argentina.

Dúo Celeste firmó 
contrato con Sony 

Sello discográfico.

El dúo Celeste, compuesto por la 
villense Alma Pellegrini y Joaquín 
Jacob (oriundo de Bahía Blanca), 
firmó este lunes su vínculo contrac-
tual con el reconocido sello disco-
gráfico Sony Music Argentina. 

Con un estilo único de música 
pop/rock, Celeste surgió en el esce-
nario de un bar de Buenos Aires a 
principios de 2023, y ya cuenta con 
un gran repertorio de canciones 

propias. Entre sus presentaciones 
más destacadas se encuentran su 
show en The Roxy Bar de la Capital 
Federal y el gran debut en el Festival 
Folclórico Nacional de Cosquín, en 
Córdoba. 

Vale recordar que en agosto 
del año pasado tuvieron también 
su primera presentación en Villa 

Constitución. Fue en el evento mu-
sical a beneficio de AVLPI-RI. 

“Cumplimos juntos un gran sue-
ño. Estamos muy emocionados de 
que nuestras canciones salgan de 
la mano de Sony Music Argentina. 
Gracias al equipo por confiar en 
nosotros”, expresaron Alma y Joaco 
tras la firma del contrato. 

Ellas Rockean en la Plaza
La Dirección de Cultura rea-
lizó una edición especial de 
Domingo Desenchufado con 
“Ellas Rockean en la Plaza”, 
una propuesta por el Mes de 
la Mujer que fue postergada 
en diversas ocasiones por mal 
clima. Finalmente este domin-
go la Plaza de la Constitución 
pudo ser escenario de la acti-

vidad que reunió a Giada Actis, 
Malvina Cardinali, Giuli Graf y 
Pentadonna. El intendente Jorge 
Berti y la directora de Cultura 
Johanna Díaz Mansilla agrade-
cieron a artistas, técnicos, gas-
tronómicos, emprendedores, 
artesanos, y público presente 
“por la buena onda, la energía y 
el compromiso”.

DOMINGO DESENCHUFADO

ALMA Y JOACO 
YouTube: Celesteduo_
TikTok: celesteduo__
Instagram: @celesteduo__

Cultura
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CONCURSO DE CANTO

El villense se encontraba de vacaciones y decidió participar de la convo-
catoria a una audición en el Costa Fascinosa. Clasificó y fue el elegido por 
el jurado y el público. Este premio abre las puertas a competencias inter-
nacionales.

Federico Jerez ganó en
“The Voice of the Sea” 

En un crucero.

Federico Jerez es un joven villen-
se que se encontraba vacacionan-
do en el crucero Costa Fascinosa. 
Allí, participó del concurso “The 
Voice of the Sea” y se consagró 
como el gran ganador. 

“Participé de una audición, me 
eligieron y cuando terminó la se-
lección de los 6 nos explicaron que 
era un poco más serio de lo que 
pensábamos”, comenzó el relato. 
“Tuve la posibilidad de cantar en 
un teatro hermoso dentro del bar-
co y me eligieron como ganador”, 
prosiguió contando que la estatui-
lla le fue otorgada tras interpretar 

A mi Manera (Frank Sinatra) en 
la versión de Cacho Castaña, “por 
suerte le gustó al jurado y princi-
palmente a la gente que fue la que 
tomó la decisión final”. 

“Fue una sensación hermosa, 
lo nervioso que estaba. No me pa-
raba de temblar el cuerpo. Nunca 
había cantado delante de tanta 
gente, alguna que otra vez en la es-
cuela o con mis amigos, pero con 
tanto público no”, agregó y dijo 
que no se auto percibe como can-
tante aunque “me gusta mucho, 
canto todo el día, y tomé clases 
muy poco tiempo”.

Cultura

“Fue una sensación hermosa”, resaltó.

La obra teatral se presentó con gran éxito en la Sala San Martín.

Sinvergüenzas en Villa
El sábado pasado.

El pasado sábado en la Sala San Mar-
tín se presentó la obra Sinvergüenzas, 
adaptación al teatro del famoso film 
“Full Monty” que narra la historia de 
un grupo de hombres pueblerinos 
y desocupados que deberán buscar 
una salida a su crítica situación para 
ganarse la vida. Está protagonizada 
por Alexis “El Cone” (GH), “Carna” 
Crivelli, Juan Palomino, Alejandro 
Cupito, “Tucu” López y Christian 
Sancho. 

“Estamos contentos de poder es-

tar haciendo teatro, poder llegar has-
ta Villa Constitución, en mi caso por 
segunda vez. Y sobre todo compartir 
con la gente esta obra que tanto dis-
frutamos hacer”, expresó Juan Palo-
mino en diálogo con nuestro grupo 
de medios y agradeció el buen recibi-
miento por parte del público villense. 

En relación a la obra la definió 
como “una gran comedia” que le per-
mitió al público “poder compartir 
una hora y media de un grato mo-
mento con cada uno de los integran-

tes del elenco”. 
También compartió una entrevis-

ta con nuestro medio Carna Crivelli 
quien además de agradecer al públi-
co, se mostró muy entusiasmado por 
poder recorrer el país con esta obra 
que resumió como “una comedia 
maravillosa”. 

“Estamos muy felices por lo que 
sucede, no sólo arriba del escenario, 
sino por el contacto y la relación con 
la gente. En esta gira nos está yendo 
excelente”, finalizó. 

El Taller de Cerámica es uno de los más solicitados.

Juan Palomino. 

Este año serán arancelados, de igual modo aclararon que los costos son 
accesibles e inferiores a los que se ofrecen en otros sectores.

Buena respuesta a 
los talleres de Cultura 

Inscripciones abiertas. 

Días atrás el Municipio de Villa 
Constitución a través de la Direc-
ción de Cultura comenzó con las 
inscripciones para el desarrollo de 
los talleres de la Casa de la Cultura 
durante el año en curso. “Por el mo-
mento la respuesta está siendo muy 
positiva”, resumió la directora del 
área Johanna Diaz Mansilla. 

Un dato importante a tener en 
cuenta es que este año los mismos 

serán arancelados a excepción del 
Taller de la Risa e Integrarte. 

“Este año tienen una particulari-
dad: los cursos son arancelados. Por 
el contexto que estamos atravesando 
en Argentina y con la intención de 
maximizar los recursos que tene-
mos, que no son muchos, este aran-
cel está adaptado ya que desde aquí 
se le ofrece el lugar y las distintas co-
modidades que brinda la Casa de la 

Cultura; ante esto es que tienen un 
costo menor”, explicó la funcionaria 
municipal. 

Las inscripciones se realizan de 
manera presencial en la Casa de la 
Cultura (Salta 611, esquina Mo-
reno), de lunes a viernes de 8 a 13 
horas. Es requisito primordial acer-
carse con el DNI. 

Este año las propuestas son las 
siguientes: Tango, Folclore, Dan-

Más adelante se mostró en-
tusiasmado con las puertas que 
este concurso puede abrirle en un 
futuro. “A los participantes que 
llegamos a la final nos hicieron 
preparar un contrato de imagen 
porque el concurso se va a pasar 
en la temporada del crucero y ade-
más se mandan a Costa y ellos lo 
comparten con la producción de 
La Voz de Italia y hay posibilida-
des que los productores les haya 
gustado alguna de las voces que 
participamos y se puedan contac-
tar con cualquiera de nosotros y 
te invitan a poder ir a participar 

za Clásica, Arte para Niños y para 
Adultos, Integrarte (gratuito), Taller 
de la Memoria, Cerámica para Ni-
ños, Adolescentes y Adultos, Taller 
de la Risa (gratuito), Batería, Zum-
ba, Arteterapia Juvenil, Teatro, Can-

to y Guitarra. 
“Para cualquier tipo de informa-

ción lo mejor es acercarse a la Casa 
de la Cultura o consultarnos por 
teléfono al 477502”, finalizó Díaz 
Mansilla. 

allá”, relató explicando que esta 
posibilidad ya se le presentó a dos 
argentinos que fueron invitados a 
participar en el certamen italiano. 

“Sería una linda experiencia que 
me llamen, no tengo expectativas 
pero si sucede sería excelente”, fi-
nalizó.
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EN AGENDA

Curso 

Reciclables 

ARROYO SECO

FIGHIERA

Están abiertas las inscripciones 
para participar del Curso de Huer-
ta Orgánica Domiciliaria, a cargo 
de la Secretaría de Medioambien-
te de la Municipalidad de Arroyo 
Seco. El curso inicia el 18 de abrol, 
de 10 a 11.30 horas en el Vivero 
Municipal (Alvarado y Humberto 
Primo), y perdurará por cuatro 
clases. Los cupos son limitados. 
Las inscripciones son vía mail a 
ambiente@arroyoseco.gov.ar o de 
manera presencial de lunes a vier-
nes en la Sede de Gobierno Mu-
nicipal.

La Comuna de Fighiera invita a la 
población a ser parte de una jor-
nada especial de recolección de 
residuos reciclables. En esta oca-
sión se estarán recibiendo plás-
tico, cartón, vidrio, papel, metal 
(latas). Todo limpio y seco. Será el 
martes 30 de abril desde las 7.30 
hasta las 16 horas en la ex esta-
ción de trenes.

Entre el lunes y la jornada de hoy, los productores hortícolas podrán en-
tregar los envases vacíos de fitosanitarios.

Campaña Campo Limpio
Secretaría de Medio Ambiente.

Inició en Arroyo Seco la campaña 
itinerante de recepción de envases 
vacíos destinada a productores hortí-
colas, “se está haciendo en el campo 
de Juan Traverso, le pongo nombre y 
apellido porque es más fácil ubicarse 
y porque ellos amablemente cedieron 
su lugar para poder hacer este acopio 
transitorio”, comenzó el diálogo con 
Canal Seis la secretaria de Medio Am-
biente Ximena Del Cerro. 

El trabajo comenzó el lunes pasa-

do y se extenderá hasta el día de hoy. 
“La intención es que los productores 
puedan trasladar hasta ese lugar, este 
tipo de envases y luego el viernes la 
Municipalidad lleva todo lo acumu-
lado hasta Alvear que es donde estará 
el camión de Campo Limpio, que se 
encarga del traslado a la planta para 
su reciclaje”, prosiguió la funcionaria 
municipal. 

La misión de Campo Limpio es 
diseñar e implementar un sistema de 

gestión ambiental para recuperar los 
envases vacíos de fitosanitarios del 
campo argentino, promoviendo la 
sustentabilidad y el cuidado del am-
biente.

Las Jornadas de Recepción de En-
vases Vacíos y Concientización son 
otra opción que Campo Limpio ofrece 
para estar más cerca de los producto-
res así pueden acercar sus envases va-
cíos a las mismas y así seguir cambian-
do juntos el futuro de la agricultura.

EN EL COMPLEJO LOS TIBURONES

Primeramente estuvo destinada a funcionarios mu-
nicipales y comunales. Luego a padres y madres.

Importantes capacitaciones
Sobre gestión de riesgos y RCP.

El Municipio de Arroyo Seco in-
formó sobre dos importantes ca-
pacitaciones que se llevaron a cabo 
en la localidad en los últimos días.

En primer término hizo refe-
rencia a la capacitación para fun-
cionarios sobre Protección Civil y 
Gestión de Riesgos, RCP y uso de 
DEA. Junto a la Secretaría de Pro-
tección Civil y Gestión de Riesgos, 
dependiente del Ministerio de 
Gobierno e Innovación Pública 
de Santa Fe, tuvo lugar en el SUM 

del Complejo Integral “Los Tibu-
rones”. 

La misma estuvo destinada a 
funcionarios municipales y co-
munales sobre Protección Civil y 
Gestión de Riesgos: Creación de 
las Juntas Municipales de Defensa 
Civil, Reanimación Cardiopulmo-
nar (RCP) y uso de Desfibrilador 
Externo Automático (DEA)

“Agradecemos a los inten-
dentes, presidentes comunales, y 
equipos de trabajo de la zona por 

formar parte de la actividad, en-
tendiendo la importancia que tie-
ne el trabajo en conjunto a la hora 
de afrontar situaciones de emer-
gencia”, expresaron.

Luego, también en el salón de 
usos múltiples del complejo, y 
como continuación de la actividad 
se realizó la capacitación en RCP 
para padres. 

Estuvo a cargo de la Secretaría 
de Salud y Desarrollo Social a tra-
vés de la instructora Vanesa Ríos 
(Médica pediatra, neonatóloga, 
instructora de la Sociedad Ar-
gentina de Pediatría de Rosario) 
quien brindó conceptos y técnicas 
importantes para actuar cuando 
existan situaciones de emergen-
cias con menores. Desde el Muni-
cipio agradecieron a cada uno de 
los asistentes. Participaron representantes de la Secretaría de Protección Civil.

Ing. Ximena Del Cerro. 

Arroyo Seco y la región

“Se trata de una iniciativa total-
mente gratuita, de hecho pusimos a 
disposición la posibilidad de ir a re-
tirarlos al campo para aquellos pro-
ductores que presentan algún incon-
veniente para su traslado”, aclaró Del 

Cerro. 
Cada productor que entregue sus 

envases vacíos recibirá un certificado 
de disposición final “para que tengan 
el aval y la garantía de saber a dónde 
fue ese bidón”. 
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SUBSECRETARÍA DE TURISMO PROVINCIAL

La localidad fue postulada por el Gobierno de Santa Fe junto a otras 11 y está 
preclasificada a la etapa inicial de Best Tourism Villages, una competencia in-
ternacional organizada por la Organización de las Naciones Unidas (Turismo).

Pavón Arriba compite ante la ONU 
en “mejores pueblos del mundo”

Departamento Constitución.

El Gobierno de la Provincia, a través 
de la Subsecretaría de Turismo, pos-
tuló ante la Organización de las Na-
ciones Unidas (ONU) a 12 pueblos 
santafesinos para participar de la 
competencia Best Tourism Villages. 

“Con mucho orgullo, podemos 
anunciar que nuestra provincia 
cuenta con 12 precandidaturas a 
este certamen que reconoce a pue-
blos que son modelo en turismo 
rural. Ellos son Aaron Castellanos, 
Pavón Arriba, San José de la Esqui-
na, Soldini, San José del Rincón, 
Monte Vera, Romang, Avellaneda 
(La Vertiente), Villa Ocampo (La 
Isleta), San Javier (Colonia France-
sa), Moises Ville y Zenón Pereyra”, 
explicó la secretaria de Turismo del 
Ministerio de Desarrollo Produc-
tivo, Marcela Aeberhard, y detalló 
que “se trata de una primera etapa 
pre clasificatoria para luego pasar a 
la fase internacional”. 

En este sentido, el titular de la 
cartera productiva, Gustavo Pucci-

ni, remarcó: “El motor para que el 
país avance, está en su interior. En la 
industria y en el campo, y también 
en el turismo, en su gente y su em-
puje. Por eso propusimos estos 12 
pueblos, porque son el ejemplo del 
potencial que tenemos para exhibir 
al país y al mundo, son modelo de 
bienestar, sostenibilidad y espíritu 
de comunidad. Son casos paradig-
máticos de preservación y valoriza-
ción de la tradición, la diversidad y 
las raíces que nos hicieron grandes. 
Son una síntesis de lo mejor de no-
sotros”. 

En sintonía con esta propuesta 
internacional, Aeberhard señaló 
que el Gobierno está trabajando 
en un plan regional para fortalecer 
las identidades de las pequeñas co-
munidades. “Actualmente estamos 
avanzando con el programa Pueblos 
Únicos, que busca identificar y po-
tenciar destinos con características 
únicas, que conserven su identidad 
e idiosincrasia, plasmadas en aspec-

tos relacionados con su patrimonio 
natural y cultural, su arquitectura, 
gastronomía, paisajes, religión y el 
origen de sus pobladores”. 

La iniciativa Best Tourism Vi-
llages de ONU Turismo busca des-
tacar aquellos pueblos que sirvan 
como ejemplos de destinos de tu-
rismo rural, destacando sus bienes 
culturales y naturales reconocidos, 
y que además fomenten productos 
y estilos de vida arraigados.

Asimismo, la distinción busca 
reconocer a los pueblos que de-
muestren un firme compromiso 
con la sostenibilidad en todos sus 
ámbitos: económico, social y am-
biental. El objetivo principal es con-
vertir al turismo en un motor de 
transformación positiva, desarrollo 
rural y bienestar comunitario.

Para participar de la iniciativa, 
ONU Turismo establece tres requi-
sitos básicos que se deben cumplir: 
una baja densidad demográfica y 
un máximo de 15.000 habitantes; 

Pavón Arriba es un pueblo de alrededor de 2 mil habitantes.

Regionales

estar en un paisaje con actividades 
tradicionales como la agricultura, 
la silvicultura, la ganadería o la 
pesca y compartir los valores y el 
estilo de vida turístico de la comu-
nidad.

La Subsecretaría de Turismo de 
Nación tiene a su cargo la selección 
de los ocho candidatos que repre-
sentarán a la Argentina y que luego 
serán evaluados por ONU Turismo, 

que decidirá sobre los ganadores a 
nivel internacional.

La evaluación de las precandida-
turas será realizada por un Comité 
de Expertos en base a una matriz 
diseñada específicamente para esta 
iniciativa. Los pueblos presentados 
en otras convocatorias y no selec-
cionados podrán solicitar apoyo 
para consolidar su postulación an-
terior.

Durante el último fin de semana extra largo, la provincia promedió 80% de ocupación hotelera y en 
algunas localidades llegó a 100%. Como es el caso de “Salto de Pavón”.

Balance turístico: excelente 
ocupación en nuestra región

En el sur santafesino.

El último fin de semana extra 
largo dejó para Santa Fe un 
balance positivo en materia 
turística, con una ocupación 
hotelera promedio del 80% y 
del 100% en algunas localida-
des del territorio provincial. En 
este marco, desde el Ministerio 
de Desarrollo Productivos, que 
conduce Gustavo Puccini, se 
destacó el flujo de visitantes en 
la zona de la costa y en los des-
tinos ligados al turismo de Fe.

“Cerramos un fin de sema-
na largo muy conformes con el 
movimiento que hubo en nues-
tra provincia. La ocupación ho-
telera estuvo casi completa en 
los corredores más importan-
tes. Y más allá de los destinos 
convocantes, desde el gobierno 
de Santa Fe y en conjunto con 
municipios, comunas y los ac-
tores privados turísticos, con-
cretamos una buena agenda 

cultural, de visitas a museos, 
iglesias, ferias de emprende-
dores, eventos, tours por sitios 
emblemáticos y recorridos por 
ríos y lagunas. Todo esto com-
plementado por la Agencia de 
Seguridad Vial que desplegó un 
amplio operativo en las rutas de 
la provincia”, expresó Marcela 
Aeberhard, secretaria de turis-
mo de Santa Fe.

De acuerdo a los datos re-
levados por la Secretaría de 
Turismo del Ministerio de De-
sarrollo Productivo, la estadía 
promedio fue de 2 y 3 noches: 
“Estos días se caracterizaron 
por el turismo de cercanía: 
muchos visitantes se alojaron 
2 noches o 3 noches. También 
contamos con una gran afluen-
cia de turistas que vinieron a 
pasar el día, es decir, personas 
que se trasladaron durante la 
provincia, sin pernoctar”, indi-

có la funcionaria. 
Asimismo, para el sector 

gastronómico y de entreteni-
miento, fueron jornadas muy 
positivas. “Las agendas cultura-
les, gastronómicas y naturales 
fueron diferenciales, es por eso 
que Santa Fe es un gran desti-
no para estos fines de semana 
largos. Tenemos el desafío de 
crecer mucho más a nivel na-
cional con el plan de trabajo 
que estamos llevando adelante 
bajo la gestión del ministro de 
Desarrollo Productivo, Gustavo 
Puccini”, concluyó Aeberhard.

En la región sur, Melincué 
contó con una ocupación pro-
medio del 90% en hoteles y 
cabañas; Teodelina, con una 
ocupación promedio del 70% 
en cabañas y hoteles, mientras 
que el camping estuvo en un 
90% impulsado por el evento 
“Encuentro internacional de 

Motorhome” que se realizó du-
rante 5 días.

Otras localidades, como San 
José de la Esquina, Timbúes, An-
dino, Oliveros y Gaboto contaron 
con 80% de ocupación y mucho 
público en actividades de pesca 
recreativa. El complejo Salto del 
Pavón tuvo 100% de ocupación; 
Arroyo Seco 70% en hoteles y ca-
bañas, y también, alta participa-
ción en eventos de pesca.

Rosario, por su parte, contó 
con una buena ocupación en 
el contexto general, ofrecien-
do una variada programación 
cultural. En cuanto a la capital 
provincial, la ocupación hote-
lera de categoría cuatro estre-
llas osciló el 70% y en cabañas, 
90%. En este caso, la Munici-
palidad de Santa Fe dispuso un 
cronograma de paseos guiados 
gratuitos que tuvieron gran 
afluencia de público.

EN AGENDA

Kits semillas

Desarrollo Social

Laguna 

THEOBALD

EMPALME 

SAN NICOLÁS 

La Comuna de Theobald informa 
que están disponibles los kits de 
semillas de estación hasta agotar 
stock. Los vecinos y vecinas inte-
resadas en adquirirlos de manera 
gratuita, suministrados a través de 
la Secretaría de Inclusión Social y 
Territorio junto al Instituto Nacio-
nal de Tecnología Agropecuaria 
(INTA), deben acercarse al edifi-
cio comunal. 

La Comuna de Empalme Villa 
Constitución informa los horarios 
de atención de Desarrollo Social. El 
área Social atiende lunes y miércoles 
de 8 a 12 horas. El área Niñez y Gé-
nero lo hace martes, jueves y viernes 
de 9 a 12 horas. 

La Municipalidad de San Nicolás 
propone Sábados de Laguna en 
abril y mayo para disfrutar en fa-
milia, rodeado de naturaleza. Con 
música, zona de picnic, de relax, 
deportes y actividades recreativas. 
Serán de 14 a 18 en Av. Viale y Pa-
seo Costanero.
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De tomarse cuatro colectivos para entrenar a marcarle al Flamengo en 
unas semifinales de Copa Libertadores Sub 20. Un gran presente. Un sa-
crificio que valió la pena. Y un futuro muy prometedor es el que le espera 
al joven que se desempeña en Rosario Central.

Lorenzo Moscoloni, sacrificio y persistencia 
de un joven apasionado por el fútbol

Entrevista.

Narváez le consiguió una prueba 
abierta en Rosario Central.

Como en las anteriores ocasio-
nes, el joven zurdo no la desapro-
vechó y fue seleccionado por la ins-
titución “canalla” para ser parte del 
plantel de la sexta categoría.

Allí comenzó jugando en la Liga 
Rosarina y sumando algunos mi-
nutos en AFA, donde se fue “aco-
plando de a poco”. “En 2022, co-
mencé jugando en AFA, pero tuve 
un bajón y pasé a jugar sólo liga ro-
sarina. A finales de ese año, levanté 
mi nivel y pasé a jugar de titular en 
AFA”, precisó Moscoloni.

En esos primeros años, Lorenzo 
tomaba hasta cuatro colectivos por 
día para poder entrenar en el club 
rosarino: “Al principio viajaba en 
colectivo. Me tomaba dos para ir: 
el Chapuy que me llevaba hasta la 
Terminal de Rosario y ahí tomaba 
el 143 o el Expreso, que me llevaban 
hasta Baigorria”. 

“Para volver, era a la inversa. Se 
hacía eterno pero las ganas de ir 
eran más fuertes. Iba porque quería 
y me gustaba”, explicó.

Posterior a eso, hubo un tiempo 
en donde el club se encargó de po-
ner una traffic para que los chicos 
puedan viajar, lo que le facilitaba 
un poco las cosas al villense. Sin 
embargo, esto no perduró mucho y 
“Lolo” debió volver a los colectivos.

La suerte empezaría a cambiar 
en el 2023, que parecía ser el año de 
Moscoloni: “Fue un año espectacu-

lar porque Matías Lequi me hizo 
jugar mucho, con la clasificación 
a la Libertadores como frutilla del 
postre. A finales del año pasado, 
empecé a entrenar con reserva y a 
comienzos del 2024 ya hice la pre-
temporada con ellos”, recalcó.

También comenzaron a facilitár-
sele los viajes, debido a que empezó 
a viajar en el auto con un compañe-
ro de San Nicolás, con quien divi-
dían los gastos. “Ahí ya era bastan-
te diferente. Ahora sigo yendo en 
auto, pero entrenamos en Arroyo 
Seco”, contó.

De esta forma fue como, con es-
fuerzo y sacrificio, el villense llegó 
a este gran presente que lo tiene 
jugando en Reserva y sumando mi-
nutos también en la cuarta. 

En cuanto a lo que fue la parti-
cipación de Rosario Central en la 
Copa Libertadores Sub 20, el “cana-
lla” aprovechó la plaza que liberaba 
Boca Juniors, tras ganar la edición 
pasada. Por ese motivo, el segundo 
puesto en el torneo de cuarta cate-
goría, le permitió al equipo rosari-
no jugar su primera copa interna-
cional sub 20. 

Con respecto a lo personal, Lo-
renzo inició contando la situación 
que tuvo que sobrepasar al llegar a 
Uruguay: “El técnico me había di-
cho que iba de titular, pero yo me 
sentía mal y sabía que estaba enfer-
mo. Cuando llegamos al hotel me 
acosté y no me podía levantar”. 

“Ahí empecé a tomar antibió-

ticos, pero no pude ir al banco el 
primer partido por el tema del do-
pping. Me quería morir y pensaba 
cómo me podía enfermar en ese 
momento. No lo podía creer”, re-
memoró.

Cabe aclarar que, en la edición 
juvenil solo participan 12 equipos, 
divididos en tres grupos de cuatro. 
Por esa razón, clasifican solamente 
los tres primeros de cada grupo y el 
mejor segundo de las tres zonas.

En ese sentido, el villense puso 
en palabras cómo vivió el plantel la 
fase de grupos: “Fue una locura lo 
que vivimos en la copa, con equipos 
que no conocíamos cómo jugaban. 
Los días posteriores a la derrota en 
la segunda fecha fueron complica-
dos, con mucho nerviosismo”.

A pesar del traspié en la segunda 
fecha, los chicos de Central pudie-
ron quedarse con el tercer partido y 
meterse en las semifinales. Allí los 
esperaba -nada más y nada menos- 
que Flamengo.

“Estábamos felices y cuando su-
bimos al colectivo nos enteramos 
que jugábamos con Flamengo. Des-
pués de clasificar nos dieron un día 
libre y al siguiente ya empezamos a 
preparar las semis”, comentó Mos-
coloni sobre el pos clasificación a 
semifinales.

En ese momento, el volante vi-
llense todavía no sabía que lo me-
jor estaba por llegar: en el partido 
de semifinales, Lorenzo anotaría su 
primer gol internacional para abrir 
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Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

Luego de su participación en la 
Copa Libertadores Sub 20, el joven 
futbolista villense estuvo presen-
te en los estudios de Radio La 100 
para charlar sobre su primera expe-
riencia internacional, su presente 
en Rosario Central y sus deseos de 
cara al futuro.

Pero eso no fue todo: posterior 
a la nota que brindó en nuestros 
medios, Moscoloni recibió la no-
ticia de que sería parte de la lista 
de buena fe del plantel profesional 
para disputar la Copa Libertadores 
2024 y fue titular en la victoria de la 
reserva canalla en el clásico que se 
disputó en el Coloso “Marcelo Biel-
sa”, en lo que fue su primer Cen-
tral-Newell´s en dicha categoría.

Zurdo, de buena pegada y con 
buen recorrido, Lorenzo puede ju-
gar tanto como volante por izquier-
da -su posición preferida-, como de 
lateral por ese sector. A pesar de sus 
cualidades, no le fue para nada fácil 
llegar a este gran presente.

El joven villense es un apasiona-
do de la pelota desde chiquito, lo 
cual le trajo algunos convenientes 
en su casa: “De chiquito pateaba la 
pelota en casa. Mi mamá me quería 
matar porque rompía todo”, detalló 
entre risas.

Su primer club fue la Academia 
de Fútbol “Ernesto Duchini”. Lue-
go de dar sus primeros pasos allí, 
Lorenzo pasó a Porvenir Talleres, 
donde realizó gran parte de sus in-
feriores y tuvo el gusto de jugar con 
sus amigos.

Sobre esto, Moscoloni recordó: 
“Teníamos una gran categoría y 
salíamos campeones seguido. Me 
quedo con el recuerdo de jugar con 
mis amigos. Obvio que siempre 
esas ganas de vez en cuando están, 
pero ya tengo que pensar en otras 
cosas”.

Después de conseguir múltiples 
títulos en las juveniles del “mons-
truo”, al volante zurdo le llegaría la 
oportunidad de jugar en su primer 
club de AFA. Éste fue nada más y 
nada menos que River Plate, donde 
jugó un año.

Más tarde llegarían algunas 
señales sobre el futuro, después 
de su paso por el club de Núñez, 
“lolo” viajó a Rosario para sumarse 
a Newell´s Old Boys. Sí, algo im-
pensado en este gran presente con 
la camiseta del clásico rival. En la 
“lepra” el villense jugó un año y 
medio, volviendo a Talleres al cum-
plirse ese tiempo.

De nuevo en su ciudad natal, lle-
garía la pandemia de Covid-19, que 
hizo que el futbolista local debiera 
parar con su actividad. A fines de 
ese fatídico 2020, Lorenzo tendría 
una nueva oportunidad: Carlos 

el marcador de aquel partido. 
Sobre cómo vivió ese momento, 

dijo: “Cuando mi compañero tira el 
centro yo confié en que el defensor 
de ellos iba a pifiar y pasó eso. En-
contré la pelota de frente, la agarré 
de lleno y por suerte entró. En el 
festejo no lo podía creer”.

A su vez, se lamentó por la de-
rrota: “Tuvimos errores individua-
les que en esos partidos se pagan 
caros. No se habló mucho en el 
momento, pero después corregi-
mos cosas para el partido del tercer 
puesto”.

Un tercer puesto que llegaría en 
la última jugada del encuentro ante 
Aucas, cuando su compañero Ruiz 
marcaba el 2 a 1. “Después del gol 
fue una locura todo. Nosotros que-
ríamos entrar al podio y llevarnos 
la medalla, y por suerte lo logra-
mos”, mencionó.

En su vuelta a la ciudad, Loren-
zo agradeció el apoyo incondicio-
nal de su familia y le dedicó algunas 
palabras: “Ellos siempre estuvieron 
ahí, al pie del cañón, acompañán-
dome a todos lados. Aunque no se 
los remarco mucho, yo sé que ellos 
siempre están”, ratificó.

Por otro lado, el joven villense 
aseguró que su referente es Ángel 
Di María, y opinó sobre el posible 
regreso del campeón del mundo al 
club de sus amores: “No sabemos 
qué va a pasar, pero si viene sería 
espectacular. Generalmente esta-
mos cerca de la primera porque 
entrenamos todos en Arroyo Seco. 
Los vemos todos los días a los juga-
dores de primera”, afirmó.

Si hablamos de jugadores de se-
lección, el volante oriundo de Villa 
Constitución ya compartió plantel 
con un integrante de “La Scalone-
ta”. Se trata de Facundo Buonano-
tte, con quien jugó en categorías 
inferiores.

“Como persona es muy bueno, 
muy humilde. Creo que él se asentó 
mucho más en primera, donde se 
destacó mucho más que en las di-
visiones juveniles. En inferiores lo 
veías y ya sabías que era diferente, 
pero creo que en primera se asentó 
muy bien porque es muy inteligen-
te”, destacó sobre el ex Central.

Después de un gran 2023 y un 
2024 que comenzó de la mejor ma-
nera, Moscoloni se planteó objeti-
vos para lo que se viene: “Quiero 
jugar, seguir sumando minutos y 
mantenerme. A eso le sumo, inten-
tar debutar en primera y firmar un 
contrato, pero voy de a poco”. 

“Siempre están las ganas de de-
butar en primera, pero no hay que 
apresurarse. El proceso que tuve 
desde que llegué a Central fue largo, 
no me salteé ninguna categoría y fui 
a mi tiempo. En donde me toque 
voy a estar y a dar el 100%”, expresó.

Para cerrar, Lorenzo fue contun-
dente al contestar cuál es su sueño 
dentro del fútbol: “Quiero debutar 
en primera y mantenerme muchos 
años”, concluyó.
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Síntesis de los partidos
FECHA 5

Independiente  0
A. Unión  10 
Estadio: Atlético Pavón

P. Talleres  0
E. Central  0
Estadio: Porvenir Talleres

A. Libertad  1
J. Unida  1
Estadio: Libertad de Gral Lagos

A. Empalme  2
A. Talleres  0
Estadio: Atlético Empalme

A.S.A.C.  2
Riberas  0
Estadio: A.S.A.C

S. Figherense  1
San Lorenzo  0
Estadio: Sportivo Figherense

FÚTBOL REGIONAL

Riberas del Paraná lo dio vuelta y se quedó con el triunfo en su visita a A.S.A.C. Con un Agustín Lara in-
tratable, la Academia se impuso 2 a 1 y profundizó la crisis del Picante. Empalme Central volvió a ganar, 
derrotó a Porvenir Talleres en La República, y es el único líder. 

Riberas festejó en la Baja Italia
Primera División. 

La Liga de Fútbol Regional del Sud 
escribió el 5º capítulo del torneo 
Apertura 2024. 

Con grandes cruces en el fíxture, 
una de las principales atracciones 
estuvo en Arroyo Seco. 

En el estadio Gabino Machuca, el 
Arroyo Seco Athletic Club recibió la 
visita de Riberas del Paraná. 

Con la particularidad de dispu-
tarse el encuentro sin la presencia 
del público visitante, la “Academia” 
saltó a la cancha convencido de que-
darse con los 3 puntos. Sin embar-
go, la historia comenzó complicada 
para el elenco de Villa Constitución. 

Cuando el cronómetro marcaba 
el primer cuarto de hora, a través 
del atacante Fabio Monjes, A.S.A.C 
rompió el marcador y se puso en 
ventaja. 

En el segundo tiempo, de la 
mano de un Agustín Lara intratable, 
los dirigidos por Sebastián Torres se 
volcaron por completo en busca de 
la igualdad. 

Así, a los 10 minutos, Alan Rubén 
nuevamente puso las cosas como al 
principio y decretó el 1 a 1. 

Lejos de conformarse con la 
igualdad, la “Academia” fue en busca 
del premio mayor. Con un desplie-
gue consolidado, y siendo superior a 
su rival, Riberas del Paraná llegó al 2 
a 1 sobre el final del partido.

Sergio Winnie anotó el tanto de 
la victoria y Riberas logró traerse los 
3 puntos a Villa Constitución.

En otro orden de cosas, otro de 
los grandes cruces fue el que prota-
gonizaron Porvenir Talleres y Em-
palme Central. 

En el estadio Norberto “Toto” 
Sposito, el “Canalla” estiró su gran 
presente y logró una victoria impor-
tantísima. 

Promediando la media hora de 

Unión goleó y se aleja
Sub – 20. 

Atlético Unión está imparable. El 
elenco de Arroyo Seco no detiene 
su demoledor andar y se perfila 
como serio candidato a repetir el 
título. El “Panza”, bicampeón de 
la categoría Sub – 20, está atrave-
sando un presente magnifico y lo 
ratifica fecha tras fecha. 

En esta ocasión, en el marco 
de la 5ª, Atlético Unión se tras-
ladó hasta la comuna de Pavón 
para enfrentar a Independiente. 

En lo que fue el partido con 
mayor diferencia en lo que va del 
Apertura, el “Panza” goleó cate-
góricamente a Independiente por 
10 a 0.

Con esta nueva victoria, 
Unión se mantiene solo en lo más 
alto de la tabla de posiciones, con 

Síntesis de los partidos

Fecha 5

Libre: Central Argentino

Libre: Central Argentino

Independiente  0
A. Unión  3
Estadio:Atlético Pavón

P. Talleres  0
E. Central  1
Estadio: Porvenir Talleres

A. Libertad  1
J. Unida  4
Estadio: Libertad de Gral Lagos

A. Empalme  3

A. Talleres  1
Estadio: Empalme Central

A.S.A.C.  1

Riberas  2
Estadio: A.S.A.C.

S. Figherense  0
San Lorenzo  2
Estadio: Sportivo Figherense

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

E. Central 12 5
A. Unión 11 5
A. Empalme 11 5
Riberas 10 4
C. Argentino 7 4
A. Talleres 7 4
P. Talleres 6 4
San Lorenzo 6 3
Libertad 4 5
J. Unida 3 5
S. Figherense 3 5
A.S.A.C. 3 5
Independiente 0 4

LO QUE VIENE - FECHA 6

San Lorenzo vs. A.S.A.C  Estadio: San Lorenzo

Riberas vs. A. Empalme Estadio: Riberas del Paraná

A. Talleres vs. A. Libertad Estadio: Talleres de Arroyo Seco

J. Unida vs. P. Talleres Estadio: Juventud Unida

E. Central vs. Independiente Estadio: Empalme Central

A. Unión vs. C. Argentino Estadio: Unión de Arroyo Seco

Libre: Sportivo Figherense

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Unión 15 5

A. Empalme 10 5

Riberas 9 4

P. Talleres 7 4

E. Central 7 5

A. Talleres 6 4

C. Argentino 6 4

J. Unida 5 5

A.S.A.C. 5 5

San Lorenzo 3 3

Libertad 3 5

S. Figherense 3 5

Independiente 1 4

quedó con el triunfo por 3 a 0. 
Así, con estos resultados, Atlético 

Unión y Atlético Empalme son los 
dos escoltas del líder un punto por 
debajo. 

En el gran clásico del norte, en 
General Lagos, Atlético Libertad 
recibió a la Agrupación Deportiva 
Juventud Unida. 

El equipo de Pueblo Esther se flo-

reó ante su clásico rival y protagoni-
zó la goleada de la fecha al superarlo 
por 4 a 1. 

Por último, San Lorenzo consi-
guió su segunda victoria en el cer-
tamen y se metió en zona de clasi-
ficación. 

El “Ciclón” superó como visitante 
a Sportivo Figherense y trepó al oc-
tavo puesto. 

puntaje ideal y estiró la diferen-
cia a 5 puntos con su más próxi-
mo perseguidor. 

Un escalón por debajo está 
Atlético Empalme. Como local, 
el “Verde” recibió a Atlético Ta-
lleres de Arroyo Seco y lo venció 
2 a 0. 

Atlético Empalme acumula 10 
puntos y es el escolta del líder.

Cerrando el podio de las prin-
cipales posiciones se sitúa Ribe-
ras del Paraná. La “Academia” 
viajó a Arroyo Seco para medirse 
con A.S.A.C.

El “Picante” se quedó con la 
victoria por 2 a 0 y consiguió su 
primer triunfo en lo que va del 
certamen. 

Riberas del Paraná perdió su 

invicto y dejó escapar la chance 
de seguir bien de cerca al puntero. 

Por otra parte, en La Repúbli-
ca, Porvenir Talleres y Empalme 
Central protagonizaron un em-
pate. 

El “Monstruo” y el “Canalla” 
no lograron sacarse diferencias 
y repartieron puntos al empatar 
sin goles. 

Con esta igualad, ambos com-
parten en cuarto puesto con 7 
unidades. 

En lo que fue el clásico del 
norte tampoco hubo ganador. En 
General Lagos, Atlético Libertad 
y Juventud Unida quedaron a 
mano al igualar en uno. 

Por último, en Fighiera, Spor-
tivo Figherense se impuso ante 

San Lorenzo por la mínima dife-
rencia y sumó sus primeros tres 
puntos en el campeonato. 

juego, de la mano de su goleador Se-
bastián Medina, Empalme Central 
encontró la manera de romper el 
cero y se puso en ventaja. 

Más allá de que disputó gran par-
te del complemento con 2 hombres 
menos, el “Canalla” supo aguantar y 
le bajó la persiana a su arco.

Empalme Central volvió a ganar, 
esta vez ante un difícil rival, y se 
mantiene como líder del Apertura 
con 12 unidades. 

Por otra parte, Atlético Empalme 
albergó en la “Estancia Verde” a At-
lético Talleres de Arroyo Seco. 

Más allá de que arrancó en des-
ventaja, el conjunto dirigido por 
Jesús Punce logró revertir el marca-
dor y se quedó con la victoria por 
3 a 1. 

En el estadio de Atlético Pavón, 
Atlético Unión de Arroyo Seco visi-
tó a Independiente. 

El “Panza” no tuvo inconvenien-
tes en sacar adelante el juego y se 
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BASQUET

En una nueva edición del clásico villense, en la rama femenina, Riberas del Paraná superó como vi-
sitante a Sacachispas por 40 a 31. Además, en la divisional U15, las académicas protagonizaron una 
contundente victoria por 81 a 37.

El clásico fue para la Academia
Femenino.

El básquet femenino crece a 
pasos agigantados. Los equipos 
de Villa Constitución que par-
ticipan de la competencia en la 
Asociación Nicoleña de Bás-
quet son protagonistas fin de 
semana tras fin de semana. 

En esta ocasión, en el mar-
co de la 3ª fecha del certamen 
nicoleño, el Club Sacachispas y 
Riberas del Paraná se volvieron 
a ver las caras para protagoni-
zar una nueva edición del clá-
sico local. 

Acompañadas por un gran 
marco de público, la cancha de 
avenida Dorrego y Chaco fue el 
escenario ideal para una jorna-
da a puro básquet femenino. 

En primer turno, las peque-
ñas jugadores de la divisional 
Mini saltaron a la cancha para 
darle inicio la gran tarde de 
competencias. 

Posteriormente llegó el plato 
fuerte. El primer equipo de Sa-
cachispas y Riberas del Paraná 
se volvieron a ver las caras. 

Ante un clima de grata ca-
maradería, las “Académicas” 
fueron más certeras a la hora 
de lanzar y se quedaron con el 

Jeremías González 
Paz salió primero

Kung Fu.

Deportes

La AVP puso primera
Pádel.

La Asociación Villense de Pádel 
puso primera y disputó su primer 
torneo de la temporada. 

El certamen contó con la partici-
pación de casi 90 parejas, que com-
pitieron en las categorías pares. 

El evento se desarrolló durante 
el fin de semana y el pádel volvió a 
ser uno de los principales protago-
nistas del deporte en la ciudad. 

Entrando en detalles de lo que 
fue la competencia, en esta ocasión 
participaron en las categorías Da-
mas 4ª, 6ª y 8ª. 

En lo que fue 4ª, el primer puesto 
quedó en manos de la dupla Romi-
na Benítez – Melina Maldonado, 
que vencieron en la final a Antone-
lla Bracalenti – Jésica Henríquez. 

En 6ª, Véronica Córdoba – Mara 
Kopaitich fueron las ganadoras al 
superar a Giuliana Cocozza – Ma-
ría Marta Gigli. 

En tanto en 8ª, Sol Atacalitte – 
María Luque se impusieron ante 
Abigail Díez – Fernanda Cáceres y 
fueron las vencedoras. 

Por otra parte, en la rama Mas-
culina compitieron en 2ª, 4ª, 6ª y 8ª. 

En 2ª, la dupla Daniel Digilio – 
Nicolás Tedeschi se coronaron al 
superar a Lucas Berdun – Lautaro 
Pairone. 

En 4ª, Marcos Paserini – Joan 
Tulian doblegaron a Daniel Gonzá-
lez – Maximiliano Paganucci. 

En 6ª, Leonardo Reynoso – Ga-
briel Álvarez le ganaron a Rodrigo 

La escuela local de artes marciales 
“Chuan Wu”, continúa cosechando 
grandes resultados en las distintas 
competencias en las que participa. 

En esta ocasión, el pasado fin 
de semana, estuvieron participan-
do en la copa Villa Gobernador 
Gálvez 2024. 

En la modalidad de Kung Fu, 
Jeremías González Paz representó 
a la escuela “Puño de Guerra” y 
logró excelentes resultados. 

Tras una gran actuación, el pe-
queño Jeremías logró quedarse 
con el primer puesto en la catego-
ría Exhibición Infantiles. 

Por otra parte, vale la pena re-
cordar que la escuela de artes mar-
ciales “Chuan Wu” (Puño de Gue-
rra) tiene abierta su inscripción. 

Todos aquellos interesados 
en sumarse deberán acercarse al 
Centro de Entrenamiento Extre-
me, situado en la planta alta de 
Entre Ríos 446. Como así tam-
bién, se pueden contactar telefó-
nicamente al 3400-52323. 

Las clases, dictadas por el 
maestro Román Palacios y el 
profesor Diego Secone, son los 
lunes, miércoles y viernes de 19 
a 20 horas. 

triunfo. 
Riberas del Paraná se impuso 

ante Sacachispas por 40 a 31 y 

festejó en el derby de la ciudad. 
Por último, en el enfrenta-

miento correspondiente a la 

divisional U15, el desarrollo del 
encuentro no fue tan parejo. 

Riberas del Paraná tuvo una 

contundente actuación y se 
quedó con el triunfo con un 
contundente 81 a 37. 

Arrue – Lucas Duarte. 
Mientras que en 8ª, la dupla Joa-

quín Gómez – Matías Sain vencie-
ron a Facundo Hernández – Silvio 

Fonti.
Por último, pensando en lo que 

vendrá, desde la AVP ya están pla-
nificando lo que será el segundo 

certamen del año, con la participa-
ción de las categorías impares. El 
mismo tendrá lugar el próximo 19, 
20 y 21 de abril.
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CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 
20 MTROS APROX. VALOR 
U$S 2500.- SALTA 182 - 
VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ES-
TERO 1082,  3.5 POR 6 ME-
TROS CON BAÑO, VALOR: 
$7000 MAS 500 MUNICI-
PAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
-------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
-------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 
CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL .
COM
-------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN-
TIAGO DEL ESTERO CASI 
ESQ. PBRO. DANIEL SE-
GUNDO, 3*7 METROS CON 
BAÑO, VALOR $6000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
-------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
-------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 

416005
-------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
-------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA 
ALTA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA. VALOR $12500 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
-------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLANTA 
BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
-------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE 
GRAL. LÓPEZ CASI ESQ 
IRIGOYEN UNA HABITA-
CIÓN BALCÓN A LA CALLE. 
A ESTRENAR VALOR FINAL 
$15000 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
-------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA 
BALCÓN, UNA HABITA-
CIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO CHICO. VA-
LOR $15000 FINAL SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331- 
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM

LOCALES

ALQUILER

VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE CUE-
RO, 140000 KM, IMPECABLE, TAPIZA-
DO DE CUERO.  TEL.: 0336-4038233
-------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 CON 
61000 KM.  TEL.: 0336-4020943
-------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
-------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANSFE-
RIR.  TEL.: 03402-657546

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLE-
RO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 4T 
CON TRÁILER, LONA, PAPELES AL DÍA, 
IMPECABLE.  TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES Y 
ACCESORIOS PARA FORD FALCÓN.  
TEL.: 0336-4645720
-------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720
-------------------------------------------
VENDO 2 CUBIERTAS BRIDGES-
TONE 215-65-16 USADAS, MO-
DELO DUELER HT684 $100000.  
TEL.: 03400-512522

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 
1960, IMPECABLE, GNC Y NAFTA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839
-------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECABLE, 
MECÁNICA FORD NUEVA, TITU-
LAR.  TEL.: 0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO ZANELLA RB 200 MODELO 
82 ORIGINAL, MUY BUENA.  TEL.: 
03402-500572

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AME-

LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CU-
BIERTO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  
TEL.: 03400-512249
-------------------------------------------
VENDO CASA QUINTA CON PI-
LETA EN PARQUE VERNAZZA 
PUEBLO ESTHER.  TEL.: 03402-
658876
-------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, 
PARQUE, PARRILLERO, 2 DORMI-
TORIOS, AMPLIO LIVING COME-
DOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, 
COCHERA.  Tel. 03402-695905
-------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR CASA QUE 
ACEPTEN MASCOTAS.  TEL.: 
03400-510563
-------------------------------------------
BUSCO CASA PARA ALQUILAR, 
4 DORMITORIOS.  TEL.: 03400-
504546
-------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 
655 DOS HABITACIONES. 
VALOR $16000 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL .
COM
-------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO PATIO. VALOR 
$13000 FINAL. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y 
ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-

GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC 
, 1 Y 2 HAB. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
IN-MOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
-------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
-------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO IN-
TERNO, UN DORMITORIO, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 0336-
4534517
-------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-

- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
-------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
-------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 
159, DE 1020. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRE-
RO CASI ESQ. PBRO. D. 
SEGUNDO, 750 METROS 
CUADRADOS. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 
Bº LUZURIAGA, LOTE DE 
1075 Y OTRO DE 1035, CON 
GALPÓN Y OFICINA EN 
ENTREPISO.- DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
-------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. ALQUILER LOCALES ALQUILERDPTOS. VENTA LOTES VENTACASAS VENTA
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NEGOCIOS

Clasificados

CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 03400-
534176
-------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
-------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO 
COLOR NEGRO Nº 41 MARCA 
RINGO.  TEL.: 0341-6801683
-------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS Nº 
39 $4000.  TEL.: 03400-419223

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHE-
MA EN VILLA CONSTITUCIÓN, 
VENTA Y ASESORAMIENTO A 
PROFESIONALES DE ESTÉTICA.  
TEL.: 03400-475958 / 03400-
667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
-------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA 
EN VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA 
Y ASESORAMIENTO A PROFE-
SIONALES DE ESTÉTICA.  TEL.: 
03400-475958 / 03400-667372
-------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
-------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
-------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS 
Y TODO TIPO DE ELECTRO-
DOMÉSTICOS.  TEL.: 03400-
657070
-------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIO-
NADO.  TEL.: 03400-539316
-------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, 
ALBAÑILERÍA.  TEL.: 03402-
506788

JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
-------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAM-
BIOS, POCO USO, $2400.  TEL.: 
0336-4390759
-------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
-------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE DAMA RO-
DADO 20, $40,000.  TEL.: 0336-
4303981
-------------------------------------------
VENDO BICICLETA BMX RODADO 
20.  TEL.: 03400-664569
-------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE 
EN EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
0336-4597521

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO BORDEADORA GAMA 
52 CC $40000.  TEL.: 0336-
4284037
-------------------------------------------
COMPRO BORDEADORA ELÉC-
TRICA USADA.  TEL.: 03400-
533833
-------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-
4583873
-------------------------------------------
VENDO 2 PALAS ANCHAS USA-
DAS.  TEL.: 03402-658876
-------------------------------------------
COMPRO BORDEADORA ELÉC-
TRICA USADA.  TEL.: 03400-
533833

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 

REPARACIÓN Y PINTADO DE 
TODO TIPO DE PILETAS DE NATA-
CIÓN.  TEL.: 03400-539316
-------------------------------------------
ELECTRICISTA, SERVICIO DE 
ELECTRICIDAD DOMICILIARIA.  
TEL.: 0336-4320472
-------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS 
Y TODO TIPO DE ELECTRO-
DOMÉSTICOS.  TEL.: 03400-
657070
-------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, 
ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  
TEL.: 0336-4365791
-------------------------------------------
ELECTRICISTA, INSTALACIONES 
ELÉCTRICAS DOMICILIARIAS, 
DETECCIÓN DE FALLAS.   TEL.: 
0336-4536737

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD 
ITALIANA, PLANTA BAJA, PRI-
MER LUGAR EN HILERA DEL 
MEDIO.  TEL.: 0336-511308
-------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA, ESTA 
COMO NUEVA, DE FUNDICIÓN.  
TEL.: 03400-537642
-------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ 
INVICTA, MODELO 71, UN CAÑO, 
CALIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  
TEL.: 03400-537642
-------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
-------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCE-
LENTE ESTADO.  TEL.: 03400-
581251
-------------------------------------------
VENDO VALIJA TIPO CARRITO, 
NUEVA, CON CANDADO.  TEL.: 
0336-4583873
-------------------------------------------
VENDO CAJONES DE CER-
VEZAS VACÍOS.  TEL.: 0336-
4024269
-------------------------------------------
VENDO LIBRO DE JULIO VERNE 
COLECCIÓN HETZEL DE LUJO, 
NUEVO SIN ABRIR $8500.  TEL.: 
0336-4039289

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

CIO CON IMPRESORA DE TIKET.  
TEL.: 0336-4646265

MUEBLES

VENDO COLCHÓN DE GOMA ES-
PUMA INDUCOL DE 2 PLAZAS 
USADO EN EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4597521
-------------------------------------------
VENDO CAMA DE UNA PLAZA 
DE PINO, NUEVA.  TEL.: 0341-
6801683
-------------------------------------------
VENDO MESA DE ACERO INOXI-
DABLE PARA NEGOCIO.  TEL.: 
0336-4646265

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES Y 
MEDIANAS.  TEL.: 0341-3927839

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS 
TÉCNICAS.  TEL.: 03400-585992
-------------------------------------------
VENDO CUROS DE INGLÉS COM-
PLETO, FASCÍCULOS, CASSETTE 
Y VIDEOS.   TEL.: 03400-442907

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 

03400-442983
-------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0336-4284915
-------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-665674
-------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS ENFERMAS EN SA-
NATORIOS Y HOSPITALES POR 
HORA.  TEL.: 0336-4585460
-------------------------------------------
ME OFREZCO PARA ATENCIÓN 
DE PERSONAS MAYORES EN 
INSTITUCIONES O DOMICILIOS.  
TEL.: 03400-415602

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN DE ALUMI-
NIO, COMPLETO, ESTÁNDAR 
$450000.  TEL.: 0336-4271129
-------------------------------------------
VENDO VANITORY EN BUEN ES-
TADO, MARCA FERRUM $35000.  
TEL.: 0336-4560720

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV BGH $50000, MUY 
BUENO.  TEL.: 03400-662866
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
-------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  
TEL.: 0336-4646145
-------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294
-------------------------------------------
VENDO FREEZER GAFA COMO 
NUEVO, 400 LTS, BATEA EXHI-
BIDORA Y BALANZA DE NEGO-

BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

SE NECESITAN VENDEDORES 
CON EXPERIENCIA.  TEL.: 03400-
539798

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
-------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
-------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE 
DE COCINA, RECEPCIONISTA, 
ATENCIÓN AL PUBLICO, CUIDA-
DO DE PERSONAS INTERNADAS.  
TEL.: 03402-509308
-------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDA-
DO DE ADULTOS MAYORES, CON 
EXPERIENCIA Y REFERENCIAS, 
ENFERMERA, DISPONIBILIDAD 
HORARIA. ::CONTACTO TEL.: 
03400-539798
-------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 

OFICIOS DIVERSOSPEDIDOS MÁQ. Y HERRAMIENTASGALPONES VENTA ELECTRODOMÉSTICO 
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

04/04  Balbuena, Crespín José  84 

06/04  Nanni, Haydeé Alicia  77 

07/04  Ausili, Atilio  87 

08/04  Mazzola, Rolando José  68 

08/04  Orellana, Roberto  77 

09/04  Chávez, Rosa Venicia  59

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

06/04 al 13/04

13/04 al 20/04

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Algún distanciamiento te hará ver las cosas 
con otra perspectiva y te pondrá en condiciones 
de comenzar de nuevo.

Riqueza: Tu trabajo está destinado a bajar tu poder 
de producción, a menos que resuelvas problemas 
existentes. 

Bienestar: Las confrontaciones serán frecuentes, 
pero debes evitarlas en la medida de lo posible, 
no harán más que debilitarte y dejarte sin energías. 
Aparecerán personas en tu vida que la enriquece-
rán en muchos sentidos.

Clave de la semana:  Busca soluciones.

Amor: No exigirás afecto. Tierno, protector y opti-
mista, harás suspirar al sexo opuesto vayas donde 
vayas.

Riqueza: Tiempo propicio para poner orden en tus 
asuntos económicos y recursos en general. Llega un 
dinero que estabas esperando.

Bienestar: Tu consigna es definitivamente aprovecha 
el día, toma las oportunidades. No esperes intentar 
hallar algo mejor. Permanecerás objetivo en todas las 
circunstancias, ya que tus facultades de razonamien-
to te dotan de una mente lúcida.

Clave de la semana: Gánate lo que quieres en buena ley.

Amor: Si tratas de apurar las cosas, terminarás co-
metiendo errores tontos que requieren enmiendas 
laboriosas. Espera y concéntrate.

Riqueza: Asuntos de dinero poco claros, demoras 
para cobrar o complicaciones económicas aparece-
rán en el orden del día.

Bienestar: No permitas que los logros de otros echen 
una sombra en tu propia felicidad y evita la tendencia a 
estarte comparando con la gente. Tu habilidad para adap-
tarte a nuevas situaciones te ayudará en el día de hoy.

Clave de la semana:  Demuestras gran comprensión.

Amor: Es el momento de explorar y gozar de tu 
sensualidad, ya que tendrás mucha pasión y re-
sultarás atractivo para los demás.

Riqueza: Es posible que tengas que atender varios 
asuntos laborales de forma sincronizada. Ten cui-
dado de no cometer errores.

Bienestar: Ante las adversidades que se te pre-
sentan en la vida, no dudes en confiar en tu familia. 
Te conocen bien, sabrán cómo sacarte adelante. 
Aunque no necesitarás mucho de los demás, no los 
ignores, en ocasiones puede que necesites ayuda.

Clave de la semana: Orgullo a flor de piel.  

Amor: Las sacudidas que experimentan las rela-
ciones afectivas servirán para afianzar la pareja 
cuando pase el peligro. Sé paciente.

Riqueza: Etapa en la que te verás favorecido para 
hacer unas inversiones. Tendrás que ser cauto para 
sacar ventaja de ellas.

Bienestar: Haz un balance para no sobrepasarte 
con los que te rodean. Ten paciencia ante deman-
das injustificadas. Tu despreocupación y confian-
za al extremo puede jugarte una mala pasada. No 
te desentiendas tan fácilmente de las cosas. 

Clave de la semana: Evalúa las prioridades.

Amor: No te expresas debidamente cuando tienes 
criterios diferentes. Eso no favorece a tus relaciones 
sentimentales.

Riqueza: No creas ciegamente en las promesas que 
te harán. Alguien está intentando mantenerte tran-
quilo para sacar ventaja.

Bienestar: No comentes tu intimidad con ajenos, lo in-
discreto que pueden resultar algunas personas podría 
dejarte muy mal parado en una situación delicada. Tus 
armas infalibles serán el método y la organización. 

Clave de la semana:  Sé todo lo amigable que puedas.

Amor: Tus relaciones afectivas se tornan muy satis-
factorias, pero tu temperamento se torna muy polar, 
es o todo o nada. 

Riqueza: En este momento puedes observar cómo 
prosperas, aunque la actividad puede ser agotadora 
para ti.

Bienestar: Si los problemas en el hogar han toma-
do más tiempo del debido, es esencial mantener el 
sentido del humor para poder lidiar con problemas 
prácticos. No permitas que tu ánimo decaiga ante di-
ficultades, tampoco dudes de tus capacidades. 

Clave de la semana: Deja los extremos.

Amor: Estarás despegado de tus sentimientos amo-
rosos y aparecerá la discordancia en la pareja. No 
seas egoísta y escucha a tu media naranja.

Riqueza: Tendrás suerte en los asuntos y decisiones 
que impliquen riesgo, pero no va a salir todo bien si 
actúas precipitadamente.

Bienestar:  A ti no te sucede nada malo, elimina esas 
tragedias que te preocupan porque son pura fabrica-
ción de tu mente. Dedica tiempo para poner al día tu 
tus pendientes y todo tipo de trámites y compromisos.

Clave de la semana:  No confíes en falsas sonrisas. 

Amor: Tu pareja tiene el corazón cerrado para ti, pero 
no dejes que otro se apodere de tu pasión. Di un no 
rotundo.

Riqueza: Tu mente fría, racionalista, seria y calcula-
dora se pone al servicio de tu ambición, y los dividen-
dos no tardarán en llegar.

Bienestar: Tu búsqueda constante de la verdad te 
llevará a tropezar con la misma piedra más de una 
vez. Renueva tu espíritu y estado anímico, esto te 
dará seguridad y te permitirá ganar respeto y con-
fianza ante los demás.

Clave de la semana: Aprende de esas caídas.

Amor: Empieza a establecer lazos saludables y sa-
tisfactorios solo con la gente que te interesa. No te 
rodees de quienes no tienen buenas intenciones.

Riqueza: Tu actividad laboral será muy productiva, lo 
mismo que la económica. Tendrás algún tipo de satis-
facción extra el día de hoy.

Bienestar: Mantente alerta todo el día, pero no pre-
guntes mucho. No quieras cambiar a nadie, disfruta 
a la gente y a las cosas tal y como son. Tu pareja te 
entenderá bastante bien, siempre y cuando no se 
establezca una competencia entre ustedes. 

Clave de la semana: Deja de lado tu orgullo.

Amor: Por fin estás consiguiendo que esa persona a 
la que amas se fije en ti. Tu medía naranja espera un 
gran triunfo de tu parte.

Riqueza: Deberás defenderte de un ataque injusto. 
Evita las actitudes drásticas e intenta actuar con más 
astucia.

Bienestar: Las buenas compañías incentivan el ro-
mance, estimúlalas. Recuerda que las necesidades de 
tu pareja siempre te ponen a prueba. Vivirás un leve 
debilitamiento psicofísico. Busca ayuda, una consulta 
al médico no estaría de más. 

Clave de la semana: Haz caso a lo que te digan.

Amor: En el amor te verás deprimido y nostálgico, y 
sentirás que todo tiempo pasado fue mejor. Aprove-
cha este período de soledad.

Riqueza: Necesitas dedicarle tiempo a tu familia de-
bido a acontecimientos recientes, y no puedes aban-
donar tu trabajo.

Bienestar:  No centres tu mente en los detalles de for-
ma excesiva, concéntrate en lo realmente importante. 
Recuerda que la vida es una sola. Cambios internos en 
tu medio laboral provocarán modificaciones en tu rutina. 

Clave de la semana: No seas impulsivo.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

13/04 Sosa Colón 1736 473859
San Pablo Rivadavia 1754 477551

14/04 Patiño P.D. Segundo y Libertad 474756
Sacconi Frente a las dos Rutas 478625

16/04 Martino Sarmiento 1093 472998

17/04 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

15/04 Callegari Mendoza 930 472353

11/04 Grosso Sarmiento 1402 474097

12/04 Acuña P.D. Segundo 1431 478101
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“Le recuerdo a @NYGBertie, el ideólogo de @jmilei, que la ley 1420 de Roca esta-
bleció la educación obligatoria, que el trabajo infantil está prohibido (Ley 26.390) y 
que constituye, además, un delito penal (Ley 26.847, art. 148bis). Al final, la libertad 
solo existe para hacer con el otro lo que les parece mientras tienen algo de poder”.

@GugaLusto

“No estoy en condiciones de afirmar que Acindar quiere cerrar, pero sí achicar plan-
teles y dejar mucha gente en la calle. Eso nos tiene que poner en alerta y activos. 

Por eso pedimos el acompañamiento no sólo de los compañeros metalúrgicos, sino 
también de la ciudad en su conjunto y de las fuerzas vivas de Villa Constitución”. 

La Frase de La Ciudad

Manuel Casas - Sec. Adjunto UOMVC. 

Martín Lousteau, diputado nacional 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama blanco 506 Laberinto 506

Solución 505

Laberinto

El objetivo del juego es encontrar el único camino posible entre la 
entrada y salida.

Crucigrama blanco

En esta variedad del crucigrama, hay que descubrir las posiciones 
de las casillas negras que separan las palabras. El número total de 
las casillas negras se proporciona debajo del casillero.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Inestable

MáximaMínima

DOMINGO

20o16o

YO RECOMIENDO
Francisco Oris - Trabajador metalúrgico

MáximaMínima

SÁBADO

15o 18o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

19o

Mínima

15o

Visita
Se valoró mucho la presencia del legis-
lador nacional rosarino Marcelo Lewan-
dowski. El ex periodista deportivo llegó 
a nuestra ciudad para ponerse a disposi-
ción de la UOM y el Municipio. Se mos-
tró preocupado por la situación de crisis 
de la empresa Acindar. Primeramente, 
se reunió con el intendente Jorge Berti 
y con el presidente del Concejo Nicolás 
Rubicini. Al término del cónclave políti-
co, se trasladó a la sede del sindicato me-
talúrgico para dialogar con su Secretario 
General y su directiva. Ojalá su llegada 
pueda destrabar el conflicto. 

En conjunto
El intendente municipal se juntó con 
Juan Cruz Cándido, secretario general 
de la gobernación de Santa Fe y mano 
derecho del gobernador Maximiliano 
Pullaro. Se supo que hablaron de traba-
jar a la par entre el gobierno provincial 
y el municipio, llevando adelante accio-
nes conjuntas, buscando ayudar a la po-
blación que lo necesita, con actividades 
acordes a tal fin. Las partes se retiraron 
muy conformes y habría un principio de 
entendimiento entre gobiernos diferen-
tes, pero con protagonistas que tienen a 
la ciudad y la región como objetivo.

Renovación
El Poder Ejecutivo local sigue realizan-
do cambios de nombres y de puestos en 
pos de mejorar una situación acuciante 
y que en vísperas de futuras elecciones, 
no promete resultados favorables. Quien 
dejó su cargo en forma oficial fue Fer-
nando Kunich, quien se encontraba al 
frente del área de Desarrollo Económico. 
La versión oficial habla de una renuncia 
“para dedicarse a la gestión privada”; 
pero puertas adentro del municipio, 
aseguran que su labor no tuvo grandes 
logros, no colmando las expectativas del 
gabinete en su totalidad. 

Arde el PJ
Se presentó una nueva lista para presidir 
el Partido Justicialista local y van… En 
esta oportunidad, quien lidera la misma 
es el experimentado compañero “Cuca” 
Sisa. Varias son las líneas políticas que 
posee el peronismo villense y, ellos mis-
mos, se encargan de denunciarse y cri-
ticarse. Algunos de los dichos que se 
escuchan son: “Se trata de una directiva 
que no nos representa”; “sólo va a ser un 
partido de puertas cerradas”; “solamente 
estará militando y gestionando un pe-
queño sector”. Las políticas internas que 
molestan a sus protagonistas.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

EL CLIMA HOY

Nublado parcial
Cielo parcialmente cubierto. Vientos del ESE de 15 a 30 km/h.

HumedadMáxima

20°
Mínima

13° 70%

Muchachos,
la película de la gente 

Fuimos muy felices por la 
Copa del Mundo 

Una película 

LluviaInestable

Paella 

En el puerto de Mar del Plata 

Una comida 

La casa de mi mamá 

Domingo y parrilla prendida. 
Paz y tranquilidad

Un lugar 

Los Palmeras 

"Atorrante" es un temazo 

Una banda 


